
« Je suis le bon berger » 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

Suivez-le (followHIM) : Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour 
rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les vendredis et 
samedis. 

Description des épisodes du podcast : 

Première partie :  

Comment recevons-nous les paroles dures ? Le Dr Jenet Erickson explore la doctrine que Jésus enseigne à 
la fête des Tabernacles et fait preuve de miséricorde envers la femme prise en flagrant délit d'adultère. 

Partie 2 : 
Le Dr Jenet Erickson continue d'explorer les thèmes de la miséricorde, de la rédemption et des noms 
symboliques que Jésus se donne dans l'Évangile de Jean. 
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Timecodes : 
 
Première partie   

● 00:00 Partie 1 - Dr. Jenet Erickson 
● 00:56 Présentation du Dr. Jenet Erickson 
● 04:46 Encadrer ces chapitres 
● 07:35 Qui est Dieu ? 
● 09:39 Jésus et la fête des Tabernacles 
● 14:46 L'importance de se souvenir de ce que Dieu a fait 
● 18:05 Les gens remettent en question l'autorité de Jésus 
● 20:15 La révélation intervient lorsque les gens agissent 
● 23:01 Jésus partage le message de son Père 
● 25:48 Guérison le jour du sabbat 
● 27:40 Ne pas juger 
● 31:09 Notre relation avec Dieu est essentielle 
● 33:01 Jésus annonce sa mort  
● 37:09 La fête des Tabernacles et l'eau 
● 41:20 Pourquoi des alliances ? 
● 42:24 Les gens n'arrêtent pas Jésus 
● 44:24 Jésus et la femme prise en flagrant délit d'adultère 
● 47:40 Jésus révèle l'hypocrisie 
● 50:08 Jugement et droit 
● 52:20 Jésus ne la corrige pas et ne la condamne pas publiquement. 
● 56:55 Jésus est la lumière 
● 1:02:20 Jésus gagne de nouveaux adeptes et est la Vérité et le Chemin 
● 1:06:37 Jésus, libérateur de tous 
● 1:13:14 Jésus parle avec audace et les gens cherchent à le lapider. 
● 1:18:10 Fin de la première partie - Dr. Jenet Erickson 

 
Partie 2 
 

● 00:00 Partie II - Dr. Jenet Erickson 
● 00:07 L'homme né aveugle 
● 04:05 Jésus a le pouvoir de surmonter les traumatismes et les difficultés héritées du passé 
● 05:11 Pourquoi la piscine de Siloé ? 
● 09:21 Questions spirituelles et incertitude 
● 13:54 Jésus demande qui est aveugle aux choses spirituelles 
● 16:21 Jésus enseigne ce qu'est le bon berger 
● 18:42 Il connaît et aime chacune de ses brebis 
● 22:19 Jésus enseigne qui doit diriger 
● 24:45 La différence entre la conduite et la garde des troupeaux 
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● 25:11 Les brebis égarées et l'été des agneaux 
● 27:22 Le président Nelson et la voie de l'alliance 
● 28:27 Les mercenaires abandonnent les moutons 
● 31:54 Jésus et la sanctification du temple 
● 33:34 L'évangile de Jean est un évangile sur le discipulat. 
● 35:26 Jean demande qui recevra Jésus 
● 38:22 Le Dr Jenet Erickson nous fait part des enseignements qu'elle en a tirés. 
● 45:02 Fin de la deuxième partie - Dr. Jenet Erickson 
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Jenet Erickson, professeur associé au département de l'histoire de l'Église et de la doctrine de l'éducation 
religieuse de l'Université BYU, enseigne la famille éternelle (REL 200) ainsi que l'introduction au 
processus familial (SFL 160) pour l'École de la vie familiale. Ses recherches ont porté sur le bien-être de 
la mère et de l'enfant dans le contexte de la vie professionnelle et familiale, ainsi que sur les contributions 
distinctes des mères et des pères au développement de l'enfant. Elle est chargée de recherche à la 
Wheatley Institution et à l'Institute for Family Studies et rédige une chronique sur les questions familiales 
pour le Deseret News depuis 2013. 
 
 

 
 
 
 
 
Avis d'utilisation équitable : 
 
Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des 
droits d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur des droits 
d'auteur. Il s'agit d'une "utilisation équitable" de tout matériel protégé par des droits d'auteur, 
conformément à la section 107 de la loi américaine sur les droits d'auteur. Conformément au titre 17 
U.S.C. Section 107, le matériel de ce podcast est offert publiquement et sans profit, aux utilisations 
publiques ou à l'internet pour des commentaires et à des fins éducatives et informatives à but non lucratif. 
Clause de non-responsabilité en matière de droits d'auteur En vertu de l'article 107 de la loi sur les droits 
d'auteur de 1976, l'utilisation équitable est autorisée à des fins telles que la critique, le commentaire, le 
reportage, l'enseignement, l'érudition et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est autorisée. 
 
Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
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Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à 
l'"utilisation équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
 
Remarque : 
 

The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de Jésus-Christ 
des Saints des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions exprimées dans les épisodes 
représentent uniquement le point de vue de l'invité et des podcasteurs. Bien que les idées présentées 
puissent s'écarter des conceptions ou des enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas 
une critique des dirigeants, des politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours. 
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Hank Smith : 00:00:01 Bienvenue à FollowHIM, un podcast hebdomadaire destiné à 
aider les individus et les familles dans leur étude Viens, et suis-
moi. Je suis Hank Smith. 

John Bytheway : 00:00:09 Je suis John Bytheway. 

Hank Smith :  00:00:11 Nous aimons apprendre. 

John Bytheway : 00:00:11 Nous aimons rire. 

Hank Smith :  00:00:13 Nous voulons apprendre et rire avec vous. 

John Bytheway : 00:00:15 Ensemble, nous le suivons. 

Hank Smith :  00:00:20 Bonjour mes amis. Bienvenue dans ce nouvel épisode de 
FollowHIM. Je m'appelle Hank Smith et je suis votre animateur. 
Je suis accompagné de mon co-animateur, John Bytheway, qui 
est un bon berger. John, je lisais la leçon d'aujourd'hui et j'ai 
pensé au bon berger, à Jésus et à John. Tu es un bon berger. 
C'est censé être un compliment. 

Dr. Jenet Erickson : 00:00:41 Il s'agit bien de cela. 

Hank Smith :  00:00:41 Est-ce que ça marche ? Oui. 

John Bytheway :  00:00:43 Merci de votre attention. 

Hank Smith :  00:00:44 Oui, c'est vrai. Vous êtes un bon berger. Je t'ai vu veiller sur 
beaucoup de troupeaux dans ta vie. Jean, nous allons passer 
notre journée dans l'Évangile de Jean et nous avions besoin d'un 
expert pour nous aider. Qui est avec nous ? 

John Bytheway : 00:00:57 Je suis très heureux que Jenet Erickson soit de retour parmi 
nous. Nous avons déjà passé de très bons moments avec elle. 
Jenet a grandi à Orem, dans l'Utah, cinquième d'une famille de 
11 enfants. Elle a obtenu une licence en soins infirmiers, une 
maîtrise en linguistique à l'université Brigham Young, puis un 
doctorat en sciences sociales de la famille à l'université du 
Minnesota. C'est Go Gophers, n'est-ce pas ? 
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Dr. Jenet Erickson :  00:01:23  C'est bien cela. 

John Bytheway :  00:01:25  C'est bien cela. Ses recherches portent sur le bien-être de la 
mère et de l'enfant dans le contexte de la vie professionnelle et 
familiale, ainsi que sur les contributions des mères et des pères 
au développement de leurs enfants. Les recherches de Jenet ont 
été présentées dans le New York Times, le Wall Street Journal, 
US News and World Report, Slate Magazine et le Today Show. 
Elle a également réalisé des analyses de recherche sur les soins 
non maternels à l'intention des décideurs politiques en tant que 
chargée de recherche en sciences sociales pour la Heritage 
Foundation. 

  00:01:53  Elle est actuellement professeur associé au département 
d'histoire et de doctrine de l'Église à l'université BYU, ainsi que 
chercheur à la Wheatley Institution et à l'Institute for Family 
Studies. Elle est chroniqueuse régulière pour le Deseret News, 
où elle écrit sur les questions familiales. Elle siège au conseil 
d'administration de l'American Heritage School. Elle aime passer 
du temps avec son mari, Michael, son fils, Peter, et sa fille, 
LaDawn. Mais ce que je voudrais dire, c'est que je pense, Hank, 
que c'est après notre enregistrement avec Jenet, qu'elle a 
donné une conférence à l'université Brigham Young. 

  00:02:28  Vous pouvez trouver cela sur speeches.byu.edu et cela 
s'appelait Designed for Covenant Relationships (Conçu pour des 
relations d'alliance), et c'était fabuleux. Allez donc sur 
speeches.byu.edu et trouvez l'exposé de Jenet et regardez-le. 
Vous en saurez plus que ce que je viens de dire dans cette 
biographie sur son esprit, sa passion et son témoignage. C'était 
tout simplement génial. Merci d'avoir été avec nous. 

Dr. Jenet Erickson :  00:02:54  Merci beaucoup. C'est un tel privilège. Je suis très 
reconnaissante du travail que vous faites et de participer à ce 
podcast. C'est avec humilité que je suis ici et que je parle de ces 
sections. 

Hank Smith :  00:03:05  Nous sommes ravis de vous avoir. 

Dr. Jenet Erickson :  00:03:06  C'est un tel privilège. Ces chapitres, c'est intéressant, sont très 
significatifs dans ma petite famille, parce que mon mari a grandi 
sans foi. Ses parents étaient très dévoués, mais il n'a pas grandi 
dans la foi. Lorsqu'il était étudiant à l'université du Texas à 
Austin et qu'il s'efforçait de trouver la vérité, il est passé par 
toute une série de quêtes différentes pour trouver la vérité. À 
un moment donné, l'organisation Gideon distribuait des petites 
bibles vertes, des nouveaux testaments verts, des Psaumes et 
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des Proverbes, et il les a regardés et a dit : "J'ai essayé tout le 
reste, peut-être que je vais essayer le christianisme". 

  00:03:41  Mais son expérience du christianisme s'était limitée aux 
évangélistes à la télévision et ne l'avait pas séduit. Lorsqu'il a lu 
les Évangiles, il ne pouvait pas croire cet être, sa sagesse et sa 
perspicacité remarquables, et en particulier les chapitres 7 à 10 
de Jean, qui ont été pour lui des instructions très puissantes. Il 
s'émerveillait de cet être. Il ne savait pas encore qu'il était le Fils 
de Dieu, mais c'est ce qui a ouvert la voie à sa décision de se 
faire baptiser dans une certaine foi. Puis, comme vous le savez, 
des missionnaires ont frappé à sa porte peu de temps après et 
lui ont présenté l'Évangile de Jésus-Christ. Ce sont donc des 
chapitres merveilleux pour notre famille. Ils ont joué un rôle 
important dans sa conversion au Christ. 

Hank Smith :  00:04:27  Magnifique. Je suis heureux que vous soyez venu nous rejoindre 
pour ces chapitres. 

John Bytheway :  00:04:32  C'est à peu près la meilleure intro de tous les temps. 

Hank Smith :  00:04:34  Oui, c'est vrai. Alors, par où voulez-vous commencer, Jenet ? Le 
manuel Come Follow Me nous propose aujourd'hui quatre 
chapitres de l'Évangile de Jean, mais il s'agit de quatre grands 
chapitres. 

John Bytheway :  00:04:46  Wow. 

Dr. Jenet Erickson :  00:04:46  Il s'agit de quatre grands chapitres. Peut-être pourrions-nous 
commencer, Hank, par un petit cadrage et je m'appuie 
beaucoup sur l'incroyable érudition d'autres personnes 
aujourd'hui. Richard Holzapfel, Kerry Muhlestein et d'autres ont 
travaillé sur ces chapitres. Je leur en suis très reconnaissant. 
J'aime beaucoup la façon dont Eric Huntsman, lorsqu'il parle de 
Jean 1 ici dans le podcast, mais dans tout son travail d'érudition, 
distingue cette christologie, comme il l'appelle, que Jean essaie 
désespérément de nous aider à comprendre que Jésus est le 
Christ, sa divinité, la parole divine faite chair. 

  00:05:22  Et l'autre partie, c'est la façon dont nous répondons à cette 
réalité, la façon dont nous, les êtres humains, répondons à cette 
vérité et devenons des disciples. Tout commence donc avec ce 
Logos, Jésus est le mot. Et bien sûr, Logos signifie qu'une 
personne communique avec une autre. Jésus est le moyen par 
lequel Dieu interagit avec le monde, avec nous et communique 
avec nous. Ainsi, dans ces sections, nous allons le voir se révéler 
comme le Dieu vivant, comme le Christ, à maintes reprises et de 
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manière très puissante. Et en même temps, nous allons voir 
comment les gens réagissent à cela. Et nous pouvons nous 
retrouver dans notre propre conversion, probablement dans 
plusieurs des différentes voix représentées dans les chapitres 7 
à 10 de Jean. 

Hank Smith :  00:06:11  Oui, il y aura beaucoup de gens différents qui diront beaucoup 
de choses différentes sur Jésus à travers... 

Dr. Jenet Erickson :  00:06:15  Beaucoup de choses différentes. Oui. L'autre petit élément, je 
pense, c'est que j'apprécie le mot miracle, nous allons voir des 
miracles. Jean ne mentionne que sept miracles dans son livre. Ils 
vont de la transformation de l'eau en vin à la guérison du fils du 
noble, en passant par la guérison du boiteux à la piscine de 
Béthesda, l'alimentation des 5 000 personnes, la marche sur 
l'eau et la guérison de l'aveugle-né. Nous aborderons cette 
dernière aujourd'hui. Et enfin, il termine en ressuscitant Lazare 
d'entre les morts. Il choisit ces miracles parce que les signes 
reflètent des significations plus profondes. 

  00:06:53  Le mot "miracles" dans Jean est mieux traduit, comme le dit Eric 
Huntsman, par "signes", non pas comme un événement 
miraculeux, mais comme un témoignage, comme une preuve de 
l'identité de cet être. Je pense donc que nous y trouvons des 
symboles plus profonds du Dieu divin devenant l'homme, Jésus, 
à commencer par l'eau transformée en vin, qui symbolise 
magnifiquement ce Dieu vivant, l'être divin fait chair dans le 
sang, la mortalité du vin, et nous allons voir cette puissante 
dialectique tout au long de ces chapitres également. 

John Bytheway :  00:07:34  Fantastique. 

Dr. Jenet Erickson :  00:07:35  Nous commencerons par le chapitre sept de Jean, et je pense 
que j'aimerais faire en sorte que nous voyions qui est Dieu, qui 
est le Christ à travers ces chapitres, puis nous reviendrons pour 
parler de la façon dont les gens ont réagi ? Comment 
réagissons-nous ? John, j'ai appris à apprécier à sa juste valeur 
cette remarquable capacité littéraire. Certains se demandent si 
sa deuxième langue n'était pas le grec. La structure n'est pas 
aussi sophistiquée. Je pense que le grec du livre de Jean est clair 
et, d'une certaine manière, simple. Et pourtant, en le lisant 
aujourd'hui, on s'émerveille de l'usage qu'il fait des métaphores, 
et peut-être s'agit-il simplement de Jésus-Christ, n'est-ce pas ? Il 
utilise des métaphores, des symboles et une dramaturgie 
puissante alors même qu'il structure son récit, chaque section 
s'enchaînant à une autre section de manière à élucider qui est 
ce Christ. Je suis donc reconnaissante pour ce livre précieux. 
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John Bytheway :  00:08:33  L'autre jour, j'enseignais l'Évangile de Luc et j'ai dit à ma classe : 
"Luc frappe coup sur coup". L'un des élèves a levé la main et a 
dit : "N'est-ce pas Jésus ?" J'ai répondu : "Oui, oui, oui, c'est 
Jésus qui leur a donné tout ce contenu." Ce n'est pas eux qui 
ont inventé le contenu. 

Dr. Jenet Erickson :  00:08:53  Je pense que c'est tout à fait vrai. Nous commençons donc par 
ces sections. Nous entendons tout au long du livre de Jean ce 
nom magnifique, Je suis, et nous aurons entendu dans le 
chapitre 6 de Jean, "Je suis le pain vivant qui est descendu du 
ciel". Nous entendrons dans ces chapitres : "Je suis la lumière 
du monde." Nous entendrons : "Je suis ce que je suis". Ce 
magnifique titre de Dieu dans l'Ancien Testament. "Je suis la 
porte." "Je suis le bon berger." Dans les chapitres suivants, nous 
l'entendrons dire : "Je suis la résurrection et la vie." "Je suis la 
vigne." "Je suis le chemin, la vérité et la vie." 

  00:09:39  Alors, John, c'est tellement beau d'avoir ces enseignements du 
Seigneur lui-même sur qui Il est et qui Il désire ardemment être 
dans nos vies. Voici donc le chapitre sept, nous reviendrons sur 
les réponses qu'ils lui ont données. Il dit à ses disciples, et on 
dirait que ce sont ses frères, peut-être des membres de sa 
famille, qui lui disent : "C'est l'occasion ou jamais. Allez à la fête 
des Tabernacles." C'est une fête importante. Nous verrons ce 
que cela signifie : "Et montrez aux gens qui vous êtes." 

John Bytheway :  00:10:08  Si vous êtes vraiment ce que vous prétendez être, montrez-le 
ouvertement. 

Dr. Jenet Erickson :  00:10:12  Arrêtez d'être dans le secret. Aucune grande personne qui va 
faire ce que vous avez à faire ne va le faire en secret. Et il 
reconnaît bien sûr qu'ils ne savent pas qui je suis, et ce sera un 
thème tout au long de ces sections. Ils ne savent pas qui je suis. 
Il monte donc, il leur dit qu'il ne part pas encore, et il arrive plus 
tard à la fête des Tabernacles. Il s'agit d'une fête très 
importante dans la tradition juive et dans les Écritures. Lors de 
mes études à l'étranger, nous avons célébré Sukkot. Je me 
souviens d'être entré dans une maison juive où l'on avait 
construit une petite tente à côté de la maison et où l'on 
mangeait dans la maison, dans cette petite tente. 

  00:10:52  Ils ont tout fait pendant cette période de sept jours dans cette 
tente. Cela dure depuis des centaines et des centaines 
d'années, mais la fête des Tabernacles est essentiellement une 
commémoration des 40 années passées dans le désert à vivre 
dans des tentes et à attendre spécifiquement que Moïse 
descende du mont Sinaï avec la loi. Ils attendent donc là. Et ce 
qui est magnifique, c'est que nous savons que Joseph, lorsqu'il a 
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reçu les plaques de Moroni, c'était à peu près à cette période de 
la fête des Tabernacles, cette réception des vérités de Dieu. Le 
Sauveur se rend donc au temple, il va parler de Moïse, il va 
parler de la loi et il va parler de ce que signifie juger. 

  00:11:36  Et il a raison dans ce contexte où le peuple célèbre ou se 
souvient, commémore, cette réception de la loi et cette période 
de temps dans des cabanes, dans des tentes dans le désert 
pendant 40 ans. J'aime beaucoup le fait que lorsque Jean dit : 
"La parole s'est faite chair et a habité parmi nous", la 
traduction, selon Richard Holzapfel, pourrait être : "Il a planté sa 
tente parmi nous". Il est donc intéressant de penser que le 
tabernacle symbolise la présence de Dieu parmi eux. Et bien sûr, 
tous les symboles du tabernacle symbolisaient la présence du 
Christ avec eux. Mais ici, il est venu dans la mortalité et a planté 
sa tente, pour ainsi dire, avec nous, vivant parmi nous dans un 
tabernacle de chair. La fête des Tabernacles à laquelle il se rend 
comporte des symboles magnifiques et puissants. 

Hank Smith :  00:12:33  Oui, la fête des Tabernacles, j'ai lu quelques articles à ce sujet. 
Apparemment, c'est la plus joyeuse de toutes, elle célèbre la 
récolte, l'eau et la lumière. C'est juste après Yom Kippour, où 
tout le monde a été pardonné de ses péchés. C'est donc une 
bonne semaine pour profiter de sa famille et de ses amis, pour 
avoir tout le monde autour de soi et pour que tout le monde 
soit pardonné de ses péchés. C'est un bon jour. 

John Bytheway :  00:12:54  Quand j'étais enfant, le Tabernacle était l'endroit où le Chœur 
du Tabernacle chantait. 

Hank Smith :  00:13:04  D'accord, oui. 

John Bytheway :  00:13:04  Il y a là un baptistère, et c'est là que j'ai été baptisé dans le 
Tabernacle. 

Hank Smith :  00:13:07  Oh, wow. 

Dr. Jenet Erickson :  00:13:07  Au sous-sol, John. 

John Bytheway :  00:13:09  Oui, c'est vrai. La première fois que j'ai entendu parler de la fête 
des Tabernacles, quand j'étais enfant, je ne savais pas ce que 
cela signifiait. Je suis donc heureux, Jenet, que vous expliquiez 
qu'ils ont fait des cabanes, ils ont fait de petites choses pour y 
habiter pendant qu'ils attendaient Moïse. Et je pense que Jean, 
au verset 2, dit simplement : "La fête des Tabernacles pour les 
Juifs était proche". Et pour continuer, c'est un peu comme si 
l'un d'entre nous écrivait un livre et que les gens le lisaient 

Jean 7-10 Parte 1 followHIM Podcast Page 6



quelques milliers d'années plus tard en disant : "C'était la 
période de Noël", mais sans expliquer ce que cela signifie. Il y a 
de la nourriture, de la musique, toutes sortes de traditions. 
Comme vous l'avez dit, Hank, il y a la joie. Un vieux dicton disait 
que si vous n'aviez pas vu la joie de la cérémonie de l'eau 
versée, vous ne connaissiez pas la joie dans votre vie. 

Hank Smith :  00:13:55  Vous ne connaissiez pas la joie. 

John Bytheway :  00:13:57  Et John écrit en quelque sorte, nous savons tous ce que c'est. Je 
pense qu'il est important de parler de ce qu'est cette fête et de 
ce dont ils se souviennent pour que nous ayons la toile de fond, 
parce que certaines des choses que Jésus va dire sont "Oh". 

Hank Smith :  00:14:12  Maintenant, ils établissent le contexte. 

John Bytheway :  00:14:15  C'est le milieu de la fête. Ce n'était pas la fête des chœurs du 
Tabernacle, ce n'était pas la fête des Tabernacles comme au 
centre-ville de Salt Lake City. Il s'agissait de petites cabanes 
dans lesquelles ils habitaient après avoir quitté la servitude 
égyptienne. 

Hank Smith :  00:14:27  Wow. Je pense que si mes enfants voulaient vivre dans une 
tente à l'extérieur pendant une semaine, je dirais : "Oui, je vais 
le faire." Et dès qu'ils dormiraient, je me dirais : "Ok, je me 
faufile à l'intérieur." 

Dr. Jenet Erickson :  00:14:38  Retour au lit. 

Hank Smith :  00:14:39  Oui, de retour dans mon lit. 

Dr. Jenet Erickson :  00:14:39  Totalement. 

John Bytheway :  00:14:40  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  00:14:41  Ça a l'air sympa quand même. Je parie que les enfants ont 
apprécié. Je parie que les enfants ont apprécié la fête des 
Tabernacles. 

John Bytheway :  00:14:46  J'aime que le Seigneur veuille qu'ils se souviennent. Souvenez-
vous que je vous ai délivrés de l'esclavage, souvenez-vous de 
ces événements et j'ai l'impression que lorsque nous avons 
étudié l'Ancien Testament l'année dernière, la seule chose qui 
revenait sans cesse, c'était l'Exode. C'était un thème qui 
revenait très souvent : Dieu est un libérateur et Moïse est un 
type du Christ, un libérateur, et il va nous délivrer. 
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Dr. Jenet Erickson :  00:15:13  Oui, c'est très puissant. C'est tellement utile d'avoir toutes ces 
merveilleuses idées. Hank, vous avez utilisé ces mots, lumière, 
eau. Apparemment, ils allaient et descendaient à la piscine de 
Siloé et ils recueillaient de l'eau, le prêtre, et la ramenaient et 
les gens allaient avec lui et le suivaient. Puis il y avait ce 
versement joyeux de l'eau dans une coupe sur l'autel, comme 
l'a dit Jean. Et puis les lumières, ils avaient ces énormes, on 
dirait, énormes candélabres qui étaient allumés, des bassins qui 
contenaient la cire et la mèche et une belle lumière qui 
rayonnait dans toute la ville à partir du point le plus haut où se 
trouvait le temple. 

Hank Smith :  00:15:53  On peut le voir à des kilomètres à la ronde. 

John Bytheway :  00:15:55  Oui, cela a illuminé toute la ville, ont-ils dit. 

Dr. Jenet Erickson :  00:15:57  C'est vraiment spécial. Alors, bien sûr, Il est là et Il va venir dans 
ce lieu et donner des enseignements puissants. La toute 
première chose à laquelle nous sommes exposés dans ces 
chapitres en termes d'enseignements, c'est qu'il va parler de 
son père et de sa proximité avec son père et qu'ils ne l'ont pas 
compris. Ce Dieu de l'Ancien Testament, Jéhovah, ils n'avaient 
pas compris ce qu'était le Fils de Dieu. Ils sont donc confus, mais 
il va répéter sans cesse, comme il le dit en 16 et 17, "Ma 
doctrine n'est pas la mienne, mais celle de Celui qui m'a 
envoyé", et il va faire référence à son unité avec le Père à 
maintes reprises. C'est assez remarquable. Je pense que Kerry 
Muhlestein vient de mentionner que nous sommes attentifs, en 
tant que saints des derniers jours, à ne pas réunir la Divinité en 
un seul être. 

  00:16:53  Nous sommes sensibles à ce sujet et nous exagérons peut-être 
parfois à quel point ils sont distincts, à savoir que cette 
remarquable œuvre de salut implique ces trois éléments. Et que 
le fils se soumette parfaitement à la volonté du Père, et que cet 
être d'obéissance parfaite dans ce processus ait un pouvoir 
complet. Cela nous apprend beaucoup sur l'origine du pouvoir, 
à savoir qu'il vient de la soumission à la volonté divine. Il veut 
que nous sachions, encore et encore, "Je ne fais rien d'autre 
que ce que mon père m'a dit de faire", et c'est ce qui lui donne 
le pouvoir sur tout. C'est ce qui lui permet d'être le grand 
rédempteur, c'est sa soumission au Seigneur. 

Hank Smith :  00:17:45  Donc, il dit que tout ce que j'enseigne, je l'ai reçu du Père. 

Dr. Jenet Erickson :  00:17:49  Oui. 
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Hank Smith :  00:17:49  Ma doctrine n'est pas la mienne, mais celle de celui qui m'a 
envoyé. 

Dr. Jenet Erickson :  00:17:51  Et bien sûr, ils sont en colère contre lui, ils l'accusent encore et 
encore, et il continue à dire : "Vous oubliez. C'est ton père et 
mon père." Ce sont les vérités de notre divinité. 

Hank Smith :  00:18:05  Et ils se plaignent au verset 15 : "Comment cet homme connaît-
il les lettres ou les écritures, sans les avoir jamais apprises ?" 
Vous n'êtes jamais allé à l'école. D'où vient votre diplôme ? 

John Bytheway :  00:18:13  Qui est votre rabbin ? Sous qui avez-vous étudié ? Nous savons 
sous qui nous avons étudié, mais d'où viens-tu ? Je pense que 
c'est très intéressant, Hank, qu'ils veuillent savoir quelles sont 
vos références ici ? 

Dr. Jenet Erickson :  00:18:23  Et nous l'avons vu plus tôt dans des sections du Nouveau 
Testament. Ils se demandaient : "Qui es-tu ?" Et il répond : "J'ai 
été enseigné par Dieu lui-même, mon père." 

Hank Smith :  00:18:35  À l'époque où l'on devait mémoriser les Écritures au séminaire, 
la 17e était très importante. Je peux encore la citer et même 
chanter la chanson que mon professeur de séminaire m'a 
apprise. Je ne le ferai pas pour vous, mais il dit : "Si quelqu'un 
veut faire sa volonté, il connaîtra la doctrine, si elle est de Dieu 
ou si je parle de moi-même." Mettez-moi à l'épreuve, mettez la 
doctrine à l'épreuve, essayez-la. Voyez si elle vous convient. 
C'est une façon parfaite de tester la dîme, c'est de payer sa 
dîme et de voir comment ça marche, ou de jeûner ou de faire 
n'importe quoi de ce genre. 

Dr. Jenet Erickson :  00:19:04  C'est tellement intéressant, n'est-ce pas, que lorsque nous 
faisons quelque chose, cela nous change d'une certaine façon, 
lorsque nous choisissons de le faire, et nous pouvons alors voir 
différemment de ce que nous pouvions voir avant de choisir de 
le faire. Il m'est arrivé si souvent dans ma vie de penser que des 
prophètes de Dieu enseignaient quelque chose. Je me souviens 
d'avoir été célibataire, John, toi et moi, pendant longtemps, et 
d'avoir reçu l'instruction d'aller à l'Institut, de continuer à aller à 
l'Institut. Et j'ai obtenu diplôme sur diplôme. Pourtant, je savais 
qu'un prophète de Dieu m'avait demandé de faire cela. 

  00:19:36  J'avais été à ce coin du feu où, à l'époque, frère Eyring nous 
avait tous dit de le faire. Je repense à ce cadeau incroyable dans 
ma vie et c'est l'une des nombreuses fois où, en suivant cette 
petite invitation, on s'émerveille soudain de voir pourquoi. Vous 
pouvez voir les cadeaux qu'elle a apportés dans votre vie, mais il 
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faut le faire. C'est intéressant, il faut le faire pour le voir. C'est 
un peu comme si, en le faisant, notre vue changeait et que nous 
nous ouvrions aux miracles de Dieu, en les voyant dans notre 
vie. 

Hank Smith :  00:20:10  John, je me souviens que vous avez écrit un livre sur les 
témoignages. Ce verset n'a-t-il pas été mentionné ? 

John Bytheway :  00:20:15  Oui, parce que mon fils Andrew m'a dit un jour, à l'âge de 15 
ans : "Papa, comment puis-je savoir si j'ai ressenti l'esprit ?" J'ai 
paniqué, j'ai fermé la porte et j'ai écrit un livre. C'était une très 
bonne question et je l'ai appelé "Comment puis-je savoir si j'ai 
ressenti quelque chose ? J'ai commencé par des conférences 
générales sur le témoignage et je ne sais pas si je les ai toutes 
écoutées, mais je suis certain que toutes celles que j'ai trouvées 
ont au moins fait référence à Jean 7:17. Beaucoup d'entre nous 
pensent qu'il faut ressentir pour savoir. C'est un sentiment. 
Mais ici, Jésus dit, et c'est une application de ce verset, que vous 
devez faire sa volonté pour savoir. 

  00:20:57  Et souvenez-vous de ce qu'a dit Frère Oaks, lors d'un séminaire 
des présidents de mission en juin 2001, et qui a été republié 
dans l'Ensign. Il a dit : "Dans mon étude des Écritures, j'ai 
remarqué que la plupart des révélations aux enfants de Dieu se 
produisent lorsqu'ils sont en mouvement, et non lorsqu'ils sont 
assis dans leurs habitations et attendent que le Seigneur leur 
dise le premier pas à faire". C'est tout à fait dans l'esprit de 
Néphi 4:6. "J'ai été conduit par l'Esprit sans le savoir à l'avance." 
Mais Néphi n'a pas attendu et n'a pas dit : "D'accord, dis-moi 
exactement comment je vais obtenir les plaques d'airain." Il a 
simplement agi. 

  00:21:32  Brigham Young a dit la même chose, à savoir que l'on trouve 
plus de témoignages lorsque les gens sont debout que lorsqu'ils 
sont à genoux, ce qui est une excellente déclaration. Il y a donc 
différentes façons de connaître la vérité et un témoignage 
d'expérience consiste à faire sa volonté et à connaître la 
doctrine. Et l'idée de, eh bien, envoyez-moi juste un témoignage 
maintenant, envoyez-moi un sentiment, murmurez-moi ou 
quelque chose comme ça, et le Seigneur dit, "Je vais répondre à 
votre prière, mais ce ne sera pas en mots ou en sentiments. Ce 
sera par une expérience. Cela prendra quelques années." Et 
nous ne voulons pas de ce genre de réponse. 

  00:22:12  Mais un témoignage d'expérience est, à bien des égards, plus 
fort. Et Hank, vous avez parlé de la dîme. Je dois faire un clin 
d'œil à mon père qui est décédé il y a 19 ans hier, au moment 
de cet enregistrement en tout cas, et en tant qu'enquêteur, on 
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lui a dit ces promesses sur la loi de la dîme de Malachie et il 
s'est dit : " Wow, quel retour sur investissement c'est. " Il a donc 
essayé avant d'être membre de l'église, il a commencé à payer 
la dîme pour voir si cela fonctionnerait et il m'a écrit ceci dans la 
lettre quand j'étais en mission aux Philippines et c'était un tel 
témoignage, cette idée, "Faites Sa volonté et alors vous le 
saurez." J'aime beaucoup ce verset. Merci d'en avoir parlé, 
Hank. 

Hank Smith :  00:22:54  Oui, absolument. Dieu ne peut pas diriger une voiture garée. 

John Bytheway :  00:22:58  C'est vrai. 

Hank Smith :  00:22:58  Allons de l'avant. Où voulez-vous aller, Jenet ? 

Dr. Jenet Erickson :  00:23:01  Continuons à avancer. Il est intéressant de penser à la partie 
suivante où il dit au verset 18 : "Celui qui parle de lui-même 
cherche sa propre gloire, mais celui qui cherche la gloire de 
celui qui l'a envoyé, celui-là est vrai et il n'y a pas d'injustice en 
lui." Pensez à son témoignage. J'entends le président Nelson 
nous dire : "Je ne peux pas changer la loi de Dieu. Je suis un 
messager pour communiquer ce qu'elle est et pour que nous 
trouvions la vérité en la vivant correctement dans la foi de 
suivre ce qui est venu d'un être dont le cœur est absolument 
pur." Il n'y a rien pour lui. C'est purement pour nous que nous 
pouvons connaître la vérité. 

Hank Smith :  00:23:45  Quel excellent lien, Jenet. Nous avons entendu le président 
Nelson dire cela. Les prophètes sont rarement populaires, mais 
ce n'est pas à nous de changer la doctrine. J'adore cela. Nous 
enseignons ce que nous avons reçu. 

Dr. Jenet Erickson :  00:23:57  Il y fera de nouveau référence plus tard dans ces sections, nous 
reviendrons donc sur ce thème, mais il ne s'agit pas de 
rechercher sa propre gloire. C'est par pur amour pour les aider à 
connaître la vérité. Il dit ensuite : "Moïse ne vous a-t-il pas 
donné la loi ?" Il est intéressant de constater que c'est lui qui a 
donné la loi à Moïse et qu'il se tient là, alors qu'ils 
commémorent cette époque, Moïse apportant la loi, et qu'ils le 
rejettent. Ils cherchent à le tuer. Et bien sûr, il leur répète : "Je 
suis du Père, celui qui m'a envoyé est vrai. Celui qui m'a envoyé 
est vrai." Et dans un sens, comme il a envoyé Moïse, comme ce 
Christ vivant a envoyé Moïse avec la loi, le père a envoyé le 
Christ pour être l'accomplissement de cette loi et il essaie de les 
aider à comprendre et c'est difficile pour eux. Nous reviendrons 
sur leur réponse. 
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Hank Smith :  00:24:50  J'aime ce lien. "Moïse ne vous a-t-il pas donné la loi ? Mais 
aucun de vous n'observe la loi. Vous êtes ici en train de célébrer 
le jour où la loi a été donnée et vous ne l'observez pas. Vous 
essayez même de l'enfreindre. Vous voulez me tuer ? C'est l'un 
des 10 grands principes de la loi, n'est-ce pas ? 

Dr. Jenet Erickson :  00:25:04  Oui. 

John Bytheway :  00:25:04  Je suis toujours étonné de voir que, dans de nombreux récits du 
Nouveau Testament, on est bouleversé par la guérison d'un 
homme qui attendait depuis 38 ans au bord de la piscine de 
Béthesda. 

Dr. Jenet Erickson :  00:25:16  Le sabbat. 

John Bytheway :  00:25:17  Mais ils sont tellement contrariés par le sabbat qu'ils ne se 
disent pas : "Je suis si heureux pour cet homme. Depuis 
combien de temps êtes-vous là ?" Et donc je ne veux pas 
enfreindre cette partie de la loi de Moïse, mais complotons 
pour tuer Jésus. C'est assez étonnant. 

Hank Smith :  00:25:31  C'est vrai. 

Dr. Jenet Erickson :  00:25:31  C'est incroyable. Et non seulement tu ne tueras point, mais c'est 
lui qui l'a donné à Moïse. C'est tout à fait remarquable. Mais 
cela vous aide à mettre en lumière les ironies de notre propre 
vie, la façon dont nous pouvons ne pas voir. 

John Bytheway :  00:25:45  Il faut se méfier des moucherons et avaler les chameaux, n'est-
ce pas ? 

Dr. Jenet Erickson :  00:25:48  Oui, John, pour répondre à votre commentaire, voici 23 et il va 
faire référence à la guérison le jour du sabbat qui vient de se 
produire dans les chapitres précédents et il dit simplement : 
"Vous êtes en colère contre moi parce que j'ai guéri un homme 
le jour du sabbat". Et j'aime cette partie, il dit : "Si un homme a 
été circoncis le jour du sabbat pour que la loi de Moïse ne soit 
pas violée, vous êtes en colère contre moi parce que j'ai guéri 
un homme le jour du sabbat." On peut y voir une référence à la 
création. 

  00:26:22  Voici le grand créateur qui est venu habiter parmi ses créations 
et, selon les mots de Jean, dans Jean 1, "Il est venu vers les 
siens, mais les siens ne l'ont pas reçu. Il est venu vers ses 
créations, mais elles ne l'ont pas reçu." Et il parle de 
l'accomplissement de tout cela, de ce jour du sabbat, le jour du 
repos où les choses sont achevées, et il a offert la guérison le 
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jour du sabbat, symbole de cette plénitude, de cet achèvement. 
Voici donc le grand créateur qui s'adresse à ses créations et qui 
nous parle de ce qu'il fera de nous, alors que nous traversons 
nous-mêmes le processus de création individuelle, afin d'être 
transformés en lui. Et la célébration du sabbat, c'est cette 
plénitude en lui. 

Hank Smith :  00:27:11  J'ai toujours ri du verset 23. Si vous êtes prêt à circoncire 
quelqu'un le jour du sabbat, ce qui est assez douloureux, je 
guéris des gens le jour du sabbat et vous m'en voulez pour cela 
? Je guéris des gens le jour du sabbat et vous m'en voulez pour 
ça ? Je guéris et j'aide les gens. Comment concilier cela ? 

Dr. Jenet Erickson :  00:27:24  Oui, quel paradoxe. C'est intéressant. J'adore ça. La douleur et 
la guérison, et il dit : "Vous êtes en colère contre moi parce que 
je guéris ?" 

Hank Smith :  00:27:31  Oui, vous êtes en colère contre moi parce que je guéris. Vous 
faites souffrir les gens le jour du sabbat, mais je guéris les gens 
le jour du sabbat et vous êtes en colère ? 

Dr. Jenet Erickson :  00:27:40  Nous voyons au verset 24 que nous ne jugeons pas, et ce sera 
un thème tout au long de ces chapitres, que nous ne jugeons 
pas selon l'apparence, mais que nous jugeons avec droiture. Et 
je pense qu'il est puissant de penser à cette signification du 
jugement, au moins dans la traduction des paroles du Sauveur, 
il rend juste. Ainsi, juger avec droiture, c'est redresser ce qui 
était faussé, c'est rendre les choses droites, c'est apporter 
l'équilibre à ceux qui avaient moins à leur donner, c'est apporter 
l'égalité et la droiture aux choses. Il est évident qu'ils jugent 
tous. Nous jugeons avec une vision tellement biaisée, à travers 
un verre sombre, et il nous invite à suivre sa voie, qui est de 
juger avec droiture, de redresser les choses, de répondre avec 
bonté. Puis il s'est écrié dans le temple : "Vous me connaissez 
tous les deux. "Vous me connaissez tous les deux, et vous savez 
d'où je suis. Et encore, je ne suis pas venu de moi-même, mais 
celui qui m'a envoyé est vrai. Et moi, je le connais." 

  00:28:42  Il dit : "Vous ne le connaissez pas, mais moi je le connais, car je 
suis de lui et il m'a envoyé." Nous pensons à ses apôtres, qui, je 
pense, se trouvent dans cette situation où ils essaient de 
comprendre qui il est à ce moment-là. Ils ont déjà témoigné 
qu'il est le fils de Dieu. Qu'est-ce que cela signifie ? Ils sont 
passés d'un grand enseignant à un prophète, puis à un grand 
prophète, comme Élie et Moïse, et maintenant Pierre a déjà 
témoigné que tu es le fils de Dieu, mais qu'est-ce que cela 
signifie ? Voici le témoignage de Pierre que j'aime tant, plus 
tard, après son enseignement, après la crucifixion du Sauveur. 
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  00:29:15  Il dit : "Car le Christ aussi a souffert pour les péchés, le juste 
pour l'injuste, afin de nous amener à Dieu. C'est comme s'il 
comprenait que toute l'œuvre du Christ est de nous amener à 
notre maison céleste, de nous amener à connaître Dieu, le père 
éternel, à connaître nos parents célestes dans l'intimité en étant 
devenus comme eux. Il ne cesse donc de répéter qu'il m'a 
envoyé pour vous amener à lui. 

Hank Smith :  00:29:50  Je le connais, et il dit : "Vous ne connaissez pas celui que vous 
ne connaissez pas, mais moi je le connais. Je le connais." 

Dr. Jenet Erickson :  00:29:54  Oui. Nous pouvons lui faire confiance lorsqu'il dit : "Je sais qui 
est le père". Lorsque nous voyons le Christ, nous savons qui est 
notre père, à quoi il ressemble, à quoi ressemblent nos parents 
célestes. 

John Bytheway :  00:30:06  Je suis toujours étonné de voir qu'il y avait là des gens qui 
connaissaient leurs Écritures, mais qu'il était juste là et qu'ils ne 
le connaissaient pas. Ils ne savaient pas qui c'était. Cela me 
rappelle quelque chose que j'ai appris cette année en étudiant 
l'histoire de Noël : les rois mages se rendent sur place et Hérode 
leur demande : "Où naîtra le Messie ?" Et ils connaissent les 
Écritures. Oh oui, c'est dans Michée, mais il était là, au milieu 
d'eux, et ils ne le savaient même pas. Nous devons savoir qu'il 
ne s'agit pas seulement d'apprendre des livres ou de connaître 
les Écritures. Il doit y avoir une révélation, je suppose, c'est ce 
que j'essaie de dire. 

  00:30:45  Au verset 31, j'aime le fait que beaucoup de gens ont dit : 
"Quand le Christ viendra, fera-t-il plus de miracles que cet 
homme n'en a fait ? Oui, j'ai mis dans ma marge plus qu'un 
professeur de morale. Il ne s'agit pas seulement d'un tas de 
sages paroles, mais est-ce qu'il fera plus de miracles que cela, 
parce qu'il a fait des miracles assez impressionnants. 

Hank Smith :  00:31:05  Il a fait des choses assez impressionnantes. Je veux dire que 
vous en cherchiez d'autres ? 

Dr. Jenet Erickson :  00:31:09  Il a fait plus qu'Elie et que faisons-nous maintenant ? Comment 
pouvons-nous comprendre cet être qui a tant fait ? Je lisais des 
interviews de personnes qui ont eu du mal à quitter l'église, qui 
ont pris un chemin en dehors de l'église et qui sont ensuite 
revenues. Ce sont des témoignages très forts. Ce qui est 
intéressant, c'est que lorsqu'ils quittent l'Église, ils disent : 
"L'Église fait ceci, l'Église ne fait pas cela", et ils font souvent 
référence à l'Église elle-même. Et lorsqu'ils reviennent, ils ne 
font pratiquement plus référence à l'église. Vous voyez une 
relation avec Dieu. Ils en ont fait l'expérience. Ici, ils remplacent 
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la religion par Dieu lui-même, ces gens ici à l'époque, et ne 
voient pas l'être qui est leur Dieu devant eux. Il est donc 
essentiel de faire l'expérience de Dieu, de le connaître, de le 
sentir. 

John Bytheway :  00:32:07  Il y a un verset dans 3 Néphi que frère D. Todd Christofferson a 
utilisé. Il a donné une excellente conférence en 2015 intitulée 
Pourquoi l'Église ? Il a dit : "Nous ne cherchons pas à nous 
convertir à l'Église. Nous nous efforçons de nous convertir au 
Seigneur." Il cite ensuite 3 Néphi 28, je crois que c'est 23, qui dit 
: "Et ils se convertirent au Seigneur." Le Livre de Mormon ne dit 
jamais "convertis à l'Eglise". Il est très cohérent : "Convertis au 
Seigneur et unis à l'Église." 

Dr. Jenet Erickson :  00:32:37  Oui, mais c'est le canal de la connexion avec le Christ. 

John Bytheway :  00:32:41  Oui, c'est vrai. Mais si vous vous convertissez à la mauvaise 
chose et que vous remarquez des problèmes dans l'église ou 
des défauts chez les gens, alors vous vous convertissez à la 
mauvaise chose. Notre conversion est au Seigneur et ensuite 
nous nous unissons à l'église, qui est un grand club de 
personnes imparfaites qui essaient de poursuivre leur 
conversion au Seigneur. Je suis donc heureux que vous l'ayez dit 
de cette façon. 

Dr. Jenet Erickson :  00:33:01  Eh bien, il va à nouveau faire des prédictions dans ces sections. 
Le verset 33, ici encore, est très littéraire, mais il va préfigurer 
son propre enlèvement de la terre. Il dit : "Je suis encore un peu 
avec vous, puis je m'en vais vers celui qui m'a envoyé. Vous me 
chercherez, et vous ne me trouverez pas. Et là où je suis, vous 
ne pouvez venir." Et encore en 35 : "Vous me chercherez et 
vous ne me trouverez pas. Et là où je suis, vous ne pouvez 
venir." Ce qui est si beau, c'est que dans sa crucifixion et sa 
résurrection, lorsque nous voyons le voile se déchirer, il nous 
permet de passer à travers. Il dit ici : "Vous ne pouvez pas 
venir", mais il déchire ensuite le voile et nous permet d'entrer 
dans ce lieu sacré. Le but éternel de notre venue était de 
revenir transformés en êtres qui lui ressemblent. 

John Bytheway :  00:33:53  Et Jésus est le voile, n'est-ce pas, dans Hébreux comme 10 ? 

Dr. Jenet Erickson :  00:33:57  Il est le voile. 

John Bytheway :  00:33:58  Oui, il est le voile. 

Hank Smith :  00:33:58  Hébreux 10:20, oui. 
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John Bytheway :  00:34:00  Et il a été loué et à travers le voile, nous sommes ramenés au 
père. C'est plutôt cool. 

Dr. Jenet Erickson :  00:34:06  Oui, c'est très beau. Je pense que le président Nelson compare 
même le vêtement de la sainte prêtrise au voile et que 
symboliquement, c'est le Christ lui-même par lequel nous 
entrons. J'aime donc qu'il dise : "Vous ne pouvez pas me 
trouver, vous ne pouvez pas venir chez moi", puis qu'il loue le 
voile. C'est son but et il surmonte tout pour que nous puissions 
y entrer. Voici donc le 37. Voici le lieu, Hank, voici le lieu de 
l'eau, et John, le lieu de l'eau. C'est le dernier jour de la fête. Ils 
ne vont pas chercher l'eau le dernier jour de la fête, je pense 
que c'est tous les jours précédents, et il se lève et il est dit, il a 
crié en disant : " Si quelqu'un a soif, qu'il vienne à moi et qu'il 
boive. Celui qui croit en moi, comme le dit l'Écriture, des fleuves 
d'eau vive couleront de son ventre." J'aime cette référence au 
Psaume 78. 

  00:34:56  "Il a frappé les rochers dans le désert et les a abreuvés comme 
s'ils sortaient d'une grande profondeur. Ce langage, du plus 
profond de son âme, son expiation pour nous, le fait qu'il soit 
allé en dessous de tout et que vous pensiez à de l'eau profonde 
dans un puits profond et que cela s'écoulera. Il fera jaillir de lui-
même des ruisseaux d'eau guérissante. Et bien sûr, quand on lit 
dans Jean que le soldat a transpercé son corps, le sang et l'eau 
sont sortis littéralement de son ventre. J'aime ces belles 
références à Apocalypse 12. Donc, les mots de Jean, encore une 
fois, Apocalypse 22 versets 1 et 17, "Un fleuve d'eau de vie 
précède le trône de l'Agneau et arrose l'arbre de vie, et tous 
sont invités à venir." 

  00:35:48  Voici donc Jean en train d'élucider la puissance de ce qu'il a dit 
ici. C'est de moi, de ce sacrifice expiatoire que l'eau vive sortira 
du trône de l'Agneau pour arroser l'arbre de vie et nous donner 
accès à la vie. 

Hank Smith :  00:36:02  Je trouve fascinant que, dans Jean 7, Jésus semble être en haut, 
en train d'enseigner des choses éternelles et étonnantes, et que 
les gens semblent être en bas, en train de discuter des détails. 
Où avez-vous obtenu votre diplôme ? Et pourquoi l'avez-vous 
obtenu le jour du sabbat ? Et n'es-tu pas censé être originaire 
de Bethléem ? Et il est là-haut, je veux dire que vous nous 
montrez toutes ces choses merveilleuses qu'il enseigne, et ils 
sont ici en bas à avoir ces discussions qui divisent à son sujet. 

Dr. Jenet Erickson :  00:36:27  Comme nous, les êtres humains, n'est-ce pas ? Je veux dire que 
je pense qu'il nous invite à venir et à prendre librement part aux 
eaux de la vie, et nous luttons pour être déplacés. Il essaie de 
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les déplacer vers un autre endroit et nous luttons pour être 
déplacés vers l'endroit où il nous invite et il continue d'inviter. Il 
ne cesse de dire : "Viens". Il continue à dire : "Viens, fais un pas 
de plus." Oui, tu as raison, il y a un grand fossé. 

Hank Smith :  00:36:51  Cela va et vient. Jésus dit quelque chose d'étonnant, puis les 
gens parlent de quelque chose de totalement différent. Je 
regarde le verset 40. Il a enseigné toutes ces choses 
merveilleuses sur l'eau vive et ils disent : "Je pense que c'est un 
prophète." D'autres disent : "Je pense que c'est le Christ." Et 
d'autres disent : "Non, le Christ ne peut pas venir de Galilée." 
Est-ce que quelqu'un parle de ce qu'il vient d'enseigner ? 

John Bytheway :  00:37:09  Oui, c'est vrai. Une partie de la fête des Tabernacles consistait à 
demander de l'eau. La saison était arrivée à son terme et au 
verset 37, le dernier jour, le grand jour de la fête, comme vous 
l'avez dit, Jenet, c'était la prière pour l'eau pour l'avenir et voici 
Jésus qui dit : "Si vous voulez de l'eau, venez à moi." Et il a tout 
bousculé le grand jour de la fête et j'aime toujours ralentir là. 
Jésus s'est levé, les enseignants s'asseyaient normalement 
comme dans le Sermon sur la montagne, et il a pleuré. Il leur a 
dit : "Vous voulez de l'eau, venez à moi", et de son ventre 
couleront des fleuves d'eau vive. J'ai appris que l'eau vive est 
une eau qui ne stagne pas. Ainsi, une eau dans une citerne n'est 
pas de l'eau vive et si vous vouliez de l'eau pour faire certaines 
choses, il vous fallait de l'eau vive. La piscine de Siloé, comme 
vous le savez tous les deux, sort du tunnel d'Ézéchias, qui est 
une source. 

  00:38:06  C'est de l'eau de source, c'est de l'eau vive. Et c'était l'eau qu'ils 
allaient chercher, comme nous l'avons dit, ils descendaient à la 
piscine de Siloé pour aller chercher cette eau dans des cruches 
et la remonter, en chantant des versets d'Isaïe et tout le reste, 
et la verser ensuite sur l'autel. Et Jésus dit, il a utilisé 
l'expression "eau vive", c'est ici que vous venez à moi pour l'eau 
vive. C'est pour cela qu'ils ont dû aller à Siloé, c'est ce que j'ai 
compris. Il y a un très bon article que nos auditeurs peuvent 
taper sur Google, Feast of Tabernacles, et Bruce Satterfield, qui 
est à BYU Idaho, a un long article sur la toile de fond de Jean 7, 8 
et 9 avec la fête des Tabernacles, et c'est vraiment utile pour 
moi et mes étudiants de dire, "Wow. Je vois pourquoi Siloé et 
l'eau vive", mais j'aime que Jésus ait juste pris le dessus et dit, 
"Si vous voulez vraiment de l'eau, venez à moi". 

Hank Smith :  00:39:02  Je peux vous donner de l'eau. 

Dr. Jenet Erickson :  00:39:03  Il est étonnant de penser à quel point ils avaient désespérément 
besoin d'eau, John, comme vous le dites, n'est-ce pas ? C'était 
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une prière à la fin de la saison des récoltes et nous dépendons 
du fait qu'elle soit donnée pendant la saison. Ce n'est pas 
comme s'il y avait un réservoir pour qu'ils aient accès à l'eau. 
Elle doit provenir de la source vivante, des sources naturelles et 
de l'eau de pluie qui leur permet d'accéder à cette eau et de 
prospérer. Mais je ne cesse de penser, comme vous l'avez 
demandé, "Que signifie l'eau vive ?" Cela me fait penser aux 
alliances et il en parlera lorsque nous aborderons le Bon 
Pasteur. Le Seigneur y fait référence au langage des alliances, 
mais quelles sont ces alliances, et je demande souvent à mes 
étudiants de le dire, c'est tellement perspicace. Je leur demande 
: "Pourquoi des alliances ? Pourquoi pas une simple liste 
d'enseignements sur la façon d'être une bonne personne ? 
Pourquoi pas simplement les Béatitudes ?" 

  00:39:51  Je veux dire que mon expérience est que lorsque nous vivons 
ces vérités, nous avons de la joie dans nos vies, cela apporte la 
guérison. Et pourquoi une relation d'alliance ? Ils font souvent 
référence à l'alliance qui permet la croissance. Je me disais que 
dans ces versets, il devait faire référence à Ezéchiel, à l'eau qui 
s'écoule du temple et qui guérit tout sur son passage. Ce qui 
sort du temple, c'est un lien d'alliance de plus en plus profond 
avec le Seigneur Jésus-Christ. Nous l'apprenons de plus en plus 
clairement dans les changements apportés à la dotation, mais 
ce lien d'alliance n'est jamais stagnant. Il nous emmène là où 
nous sommes. Le Seigneur se lie à nous là où nous sommes, 
aussi petits que nous soyons. 

  00:40:32  Il s'associe à nous et marche avec nous sur le chemin du 
devenir, et tout cela est une question de croissance et de 
développement. Je pense donc qu'il est l'eau vive parce que son 
pouvoir de nous aider à grandir, à guérir et à devenir ne s'arrête 
jamais. Il n'y a pas de fin à cela. Il n'est jamais stagnant. Et cela 
se produit à travers la relation avec lui, à travers une relation 
toujours plus profonde où nous sommes révélés à nous-mêmes 
et à ce qu'il est à travers l'esprit, ce à quoi Jean fait référence ici, 
"Il parlait de l'esprit", sa présence dans nos vies à travers le 
Saint-Esprit permet cette croissance et ce devenir comme lui, et 
cela ne s'arrête jamais. C'est une source d'eau vive. 

John Bytheway :  00:41:17  Oh, j'adore ça. 

Hank Smith :  00:41:18  Fantastique. 

John Bytheway :  00:41:20  C'est une excellente question à poser. Pourquoi des pactes ? 
Pourquoi pas une simple liste d'enseignements ? Je viens de 
l'écrire, parce que les alliances nous relient au Christ. Et je 
pense que c'est l'une des choses qui était si préoccupante 
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pendant Covid, c'est que, oui, vous pouvez rentrer chez vous et 
parler de choses, mais nous avons besoin du sacrement. Les 
évêques ont donc fait des pieds et des mains pour s'assurer que 
les gens puissent avoir le sacrement chez eux, afin qu'ils 
puissent toujours avoir ce lien d'alliance avec le Christ et le 
renouveler. Merci pour cela, Jenet. Et je vais demander à mes 
classes : pourquoi ne pas se contenter d'une belle liste 
d'enseignements ? 

Dr. Jenet Erickson :  00:41:56  Pour obéir. 

John Bytheway :  00:41:58  Saluons aussi Nicodème au verset 50. 

Dr. Jenet Erickson :  00:42:01  Et faisons un clin d'œil à Nicodème, n'est-ce pas si beau ? Il se 
lève et témoigne. 

John Bytheway :  00:42:05  Mon acteur préféré dans The Chosen est Nicodemus. Il est 
tellement bon. 

Dr. Jenet Erickson :  00:42:10  C'est un bon acteur. C'est vrai. 

John Bytheway :  00:42:11  C'est mon préféré. 

Hank Smith :  00:42:12  Et c'est lui qui se lève. "Nous devrions peut-être l'écouter. 
Qu'en pensez-vous ? On devrait peut-être l'écouter." C'est 
comme, "Oh, mec." 

Dr. Jenet Erickson :  00:42:18  Oui. "Jugeons-nous un homme avant de l'avoir entendu et de 
savoir ce qu'il fait ?" 

Hank Smith :  00:42:22  Oui, c'est vrai. 

Dr. Jenet Erickson :  00:42:22  Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  00:42:24  L'une de mes parties préférées du chapitre 7 est celle où l'on a 
l'impression que les dirigeants juifs envoient des gens pour 
l'arrêter et qu'ils ne le font pas. Ils reviennent vers le chef des 
prêtres et les pharisiens, c'est le verset 45, et ils lui demandent : 
"Pourquoi ne l'avez-vous pas amené ?" Et ils disent au verset 46 
: "Jamais homme n'a parlé comme cet homme." 

Dr. Jenet Erickson :  00:42:42  Oui, ce n'est pas un gars ordinaire. Je ne peux pas aller l'arrêter. 

Hank Smith :  00:42:47  Je ne peux pas aller le chercher. Je veux dire que tout le monde 
l'aime et je l'aime bien et il dit de très bonnes choses. 
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John Bytheway :  00:42:53  Et ils sont contrariés. Avons-nous cru en lui ? Les pharisiens ont-
ils cru en lui, comme si c'était la norme ? 

Hank Smith :  00:43:00  Oui. 

John Bytheway :  00:43:00  Si les Pharisiens croient, alors nous pouvons tous nous joindre à 
eux. Alors Nicodème dit : "Eh bien, je crois un peu." 

Dr. Jenet Erickson :  00:43:07  Oui, ne pouvons-nous pas être un peu justes ? 

Hank Smith :  00:43:11  Oui, c'est un grand moment. Mais, encore une fois, voici Jésus 
en haut et eux en bas, en train d'examiner toutes ces questions. 
C'est fascinant pour moi. Le chapitre sept est un va-et-vient, je 
pense, entre Jésus là-haut et les gens qui se disputent entre eux 
en bas. 

John Bytheway :  00:43:26  Et je pense que le fait que le début de Jean, qu'ils étaient 
comme, "Hey, nous allons à la fête", et Jésus dit, "Je vous 
rejoindrai plus tard". Puis il monte en secret au verset 10 et 
parlons de la population de Jérusalem, si une fête est en cours, 
qu'est-il arrivé à la population de Jérusalem ? 

Hank Smith :  00:43:42  Oui, oui. Ça grouille de monde. Tout le monde y vient. Et on 
dirait que Jésus réquisitionne le terrain du temple pour en faire 
sa salle de classe. 

Dr. Jenet Erickson :  00:43:52  Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  00:43:52  Et cela complique la tâche des pharisiens, car les gens croient en 
Jésus. 

Dr. Jenet Erickson :  00:43:55  C'est vrai. Et les sadducéens sont ici en train de diriger le 
temple. Voici la classe politique, la classe dirigeante, les 
Sadducéens, et ils sont contrariés. Je pense, Hank, à cette 
réquisition de l'espace du temple. Ce sont eux qui dirigent le 
temple. Mais ce temple est absolument central. Je veux dire que 
le temple, et nous allons arriver au moment où il essaie de leur 
dire : "Je suis l'accomplissement de la fête. Je suis en fait la fête 
des Tabernacles accomplie ici dans le temple." 

  00:44:24  Nous allons apprendre d'autres choses importantes. Le chapitre 
huit est l'un des récits qui a le plus frappé mon mari lors de sa 
toute première lecture de Jésus-Christ dans le Nouveau 
Testament. De bonne heure, il revint au temple, et tout le 
peuple vint à lui ; il s'assit et les enseigna. Au milieu de cela, les 
scribes et les pharisiens amènent une femme prise en flagrant 
délit d'adultère". Je pense qu'il est intéressant que Jean mette 
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en lumière ces nombreuses et puissantes expériences avec les 
femmes. Jean se concentre sur la femme au puits et sur un 
dialogue et un échange réels entre Jésus-Christ et les femmes. 

  00:45:00  Marie, sa mère, bien sûr, il commence Jean par là, Marie-
Madeleine, qui sera le premier témoin de la résurrection, Marie 
et Marthe. Et il nous enseigne de grandes choses sur Jésus-
Christ et sur sa relation avec les femmes et ces femmes 
magnifiques. Et voici une femme, encore une fois, un peu 
comme nous tous, qui a péché, alors ils essaient de le piéger. 
"Maître, cette femme a été prise en flagrant délit d'adultère. 
Moïse a ordonné dans la loi", souvenez-vous de la loi que nous 
commémorons ici, "qu'elle soit lapidée, que dis-tu ?". 

  00:45:31  Et bien sûr, la question est de savoir s'il ira à l'encontre de la loi 
de Moïse ou s'il ira à l'encontre des Romains qui leur ont retiré 
le pouvoir de recourir à la peine capitale, et de cette tentative 
de le piéger. Et ce remarquable Rédempteur qui se baisse et 
écrit sur le sol comme s'il ne les avait pas entendus. Puis il leur 
dit : "Que celui d'entre vous qui est sans péché lui jette le 
premier la pierre". Je pense à chacun d'entre nous à cet endroit, 
si nous voyons quelqu'un accusé ou si nous sommes nous-
mêmes accusés et même conscients de nos péchés et que le 
Sauveur dit : "D'accord, celui qui est sans péché, qu'il soit le 
premier à jeter la pierre. Allez-y." 

  00:46:18  Et aucun d'entre eux ne peut le faire. Je n'ai pas l'impression 
qu'il s'agit d'un groupe de personnes honnêtes, aucune d'entre 
elles ne peut être la première à jeter la pierre. Et je ne sais pas 
combien de temps dure ce processus, mais très vite, ils s'en 
vont tous. 

Hank Smith :  00:46:33  Être condamné par sa propre conscience. 

John Bytheway :  00:46:35  Jenet, ce que vous venez de dire, cette question n'est pas 
honnête. Il y a des questions pièges, des questions Google, des 
informations comme "Où se trouve le Five Guys le plus proche", 
ma question Google préférée. Et il y a les questions en or. Ils 
n'essaient pas d'apprendre la vérité ici. Ils essaient de piéger 
Jésus dans un piège. C'est ce qu'ils ont fait à Abinadi. Qu'est-ce 
qu'Isaïe voulait dire quand il a dit : "Abinadi est beau sur les 
montagnes" ? Parce que tu es une sorte de Gus lugubre. Ce sont 
des questions pièges. Il ne s'agit pas d'apprendre la vérité. 

  00:47:05  Et j'ai adoré la façon dont Jésus traitait les questions pièges, 
parce que j'ai l'impression que toute la parabole du bon 
samaritain est née d'une question piège. "Qui est mon voisin ?" 
Regardez ça. Parce que c'est un grand débat qu'ils ont eu. Ils 

Jean 7-10 Parte 1 followHIM Podcast Page 21



n'essaient pas d'apprendre la vérité. Comme vous l'avez dit, 
cette histoire avec votre mari, quelle réponse incroyable. "Que 
celui qui est sans péché jette le premier la pierre." Et 
heureusement, ils avaient assez de conscience pour partir l'un 
après l'autre et dire : "Ecoutez, je suis un pécheur moi aussi." Je 
pense que c'est pour cela que nous aimons tous cette histoire. 

Dr. Jenet Erickson :  00:47:40  Vous avez dit, John, que le dévoilement de l'hypocrisie, il le fait 
pour nous. Il est si bon pour nous. Il nous expose dans notre 
malhonnêteté envers nous-mêmes et dévoile notre hypocrisie 
pour que nous puissions être guéris. Vous espérez maintenant 
qu'ils soient guéris. N'est-ce pas magnifique que nous sachions, 
d'après la TJS, qu'elle a toujours été fidèle et bonne, qu'elle a 
cru en son nom et qu'elle l'a suivi. C'est juste une belle... 

Hank Smith :  00:48:06  J'aime la façon dont Jésus désamorce la situation. Je suis sûr 
que c'est assez intense. Tout le monde regarde fixement. 

Dr. Jenet Erickson :  00:48:12  Oui. 

Hank Smith :  00:48:13  Sans répondre. Il s'éloigne, détournant l'attention de la femme 
pour la reporter sur lui qui est en train d'écrire sur le sol. 

Dr. Jenet Erickson :  00:48:22  Oui, oui. Diffuser tout cela pour qu'il y ait de l'espace pour qu'il 
puisse poser cette question cruciale. 

Hank Smith :  00:48:28  Au lieu de réagir. Et je pense que c'est aussi une bonne 
technique de vie, lorsque vous vous retrouvez dans des 
situations assez intenses, apprenez à les désamorcer, à calmer 
les choses, puis appelez-les tous pour leur hypocrisie. Ce n'est 
probablement pas ce que vous ferez ensuite. Mais j'aime l'idée 
de désamorcer la situation. 

Dr. Jenet Erickson :  00:48:44  C'est tellement puissant. Et le voilà. Ils partent tous et la femme 
se tient au milieu. Elle a honte, tellement honte. J'aime ce que 
Jésus Christ fait avec nous, parce que notre expérience 
omniprésente de la honte, où nous entrons dans cette forme 
déformée d'orgueil en un sens et où nous nous sentons honteux 
et accusés, et comment il dit : "Où sont tes accusateurs ?" Et si 
souvent je pense à la tendresse envers mes propres faiblesses 
et à la tentation d'entrer dans un lieu de honte, je peux 
entendre sa voix dire : "Où sont tes accusateurs ? Personne ne 
t'a condamné ?" 

  00:49:21  Et puis il dit, le seul qui aurait pu, du haut de son jugement, la 
condamner à cause de sa propre pureté, le seul qui aurait pu lui 
dire : "Moi non plus, je ne te condamne pas. Va." Et c'est une 
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belle libération. Il est le grand libérateur, nous libérant de la 
honte, du piège du péché, le portant lui-même dans un sens 
avec nous, le surmontant et nous rendant libres. Ne l'entendez-
vous pas dire dans Jean : "Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a 
envoyé son fils unique, afin que quiconque croit en lui ne se 
perde pas, mais ait la vie éternelle. Car Dieu n'a pas envoyé son 
fils dans le monde pour condamner le monde, mais pour que le 
monde soit sauvé par lui". 

  00:50:08  Et il en fait l'étalage ici même. C'est ce qu'il est. J'adore les 
commentaires d'Adam Miller sur toute cette idée de jugement 
et de loi. C'est tellement puissant pour moi de penser à quel 
point il est naturel pour nous de diviser le monde en gardiens 
de la loi, ceux qui sont dignes de ce qui est bon et ceux qui ne le 
sont pas. Et il a posé cette question très puissante. La vraie 
question est de savoir comment je me situe par rapport à la loi. 
Est-ce que, dans mes propres efforts pour éviter ma propre 
honte ou autre, je me promène en disant : "Regardez, ce sont 
les gens qui ne respectent pas la loi. Ce sont les perdants. Il y a 
ceux qui respectent la loi, ce sont eux les gagnants et ils 
recevront la récompense." Et vous pouvez regarder autour de 
vous à l'église et voir qui a gardé la loi et qui ne l'a pas gardée. 

  00:50:51  C'est ainsi qu'ils se rapportent à la loi. Et Jésus-Christ la 
transforme. Il dit que la loi doit être utilisée dans l'œuvre de 
l'amour. Il juge, mais il ne juge pas qui est le plus digne, qui n'est 
pas digne de son amour. Il dit ce qui est nécessaire. C'est ainsi 
qu'il utilise la loi, sachant que nous pécherons et que nous 
récolterons les conséquences de nos péchés. Et qu'il vient y 
répondre, non pas en nous accusant, mais en disant ce qu'il faut 
faire pour faire ce qu'il faut ? Et qu'est-ce qui t'aidera à devenir 
bon ? Ainsi, dira-t-il, le péché utilise la loi de Dieu pour 
demander ce qui est mérité. La grâce utilise la loi de Dieu pour 
demander ce qui est nécessaire. Voici Jésus-Christ qui rend 
toujours le bien pour le mal. 

  00:51:40  C'est ainsi qu'il accomplit la loi, et le bien qu'il nous rend est 
pour nous aider à devenir bons. La loi est utilisée pour juger ce 
qui est nécessaire, pas pour condamner, mais nous, les mortels, 
nous pouvons entrer dans ce comportement, ce 
perfectionnisme, prouver que nous sommes en quelque sorte 
dignes ou que nous méritons quelque chose et utiliser la loi 
pour nous juger nous-mêmes ou les autres ou le rang. Et il 
renverse tout cela. Il dit que la loi est importante. La loi est 
importante parce qu'elle nous aide à savoir ce qui est nécessaire 
pour devenir bons. Elle est utilisée dans le cadre de l'amour, et 
non pour ordonner, condamner, classer. 
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John Bytheway :  00:52:20  Vous savez ce que j'aime aussi dans cette application pour les 
parents ? Pas seulement en tant que parent, mais aussi en tant 
que compétence sociale. J'ai entendu quelqu'un dire un jour 
qu'une étude avait montré que l'une des choses les plus 
difficiles pour les adolescents était d'être réprimandés ou 
corrigés devant leurs amis. Vous avez remarqué que Jésus n'a 
pas dit : "Est-ce vrai ?" Alors que tout le monde se tenait encore 
debout avec la pierre dans la main, il les a d'abord congédiés. 
J'ai souligné au verset 9 : "Jésus resta seul, et la femme qui se 
tenait au milieu", et j'ai entendu dire que nous louons en public, 
mais que nous corrigeons en privé. Il a renvoyé tout le groupe 
avant de lui parler de cela. Cela m'a aidé, en tant que parent, à 
penser que si je dois dire quelque chose à l'un de mes enfants, 
je ne le fais pas devant ses amis. C'est du genre : "Bonjour, je 
peux te parler une minute dans la buanderie ?" 

Dr. Jenet Erickson :  00:53:13  La buanderie est toujours une bonne pièce. 

John Bytheway :  00:53:15  C'est vrai, parce que comme vous l'avez dit, "Oh, imaginez la 
honte de cette femme et ce qui se passait". Et la façon dont il a 
rejeté tout le monde en premier, je pense que prendre en 
compte ses sentiments est tout simplement magnifique. 

Hank Smith :  00:53:28  Oui, c'est vrai. 

Dr. Jenet Erickson :  00:53:28  Oui, c'est très instructif. 

Hank Smith :  00:53:30  J'ai apporté aujourd'hui une citation de Joseph Smith que j'ai 
toujours aimée. Il dit ceci : "Tandis qu'une partie de la race 
humaine juge et condamne l'autre sans pitié, le grand parent de 
l'univers regarde toute la famille avec une attention paternelle 
et un regard paternel." Il a également déclaré : "Plus nous nous 
rapprochons de notre Père céleste, plus nous sommes disposés 
à regarder avec compassion les âmes en perdition. Nous avons 
envie de les prendre sur nos épaules et de rejeter leurs péchés 
derrière notre dos." Cette phrase vaut à elle seule le prix 
d'entrée. 

  00:54:06  Il dit : "Si vous voulez que Dieu ait pitié de vous, ayez pitié les 
uns des autres." Cette merveilleuse histoire de miséricorde est 
parfaite pour cela. Dans le manuel, il est dit : "Quand vous êtes-
vous sentis comme la femme qui reçoit du Sauveur la 
miséricorde au lieu de la condamnation ?" Et puis cette autre 
question, je suis heureux qu'elle figure dans le manuel. "Quand 
avez-vous été comme les scribes et les pharisiens, accusant, 
jugeant les autres, alors que vous n'êtes pas vous-même sans 
péché ?" Deux questions puissantes. 
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John Bytheway :  00:54:36  Oui, ce sont de bons exemples. 

Dr. Jenet Erickson :  00:54:38  J'ai adoré cela. Tout ce que nous avons appris dans cette 
histoire. J'étais curieux d'entendre Richard Holzapfel 
mentionner que tout près de cet endroit où le Sauveur donne 
cet enseignement le plus puissant, Salomon avait déjà prié tout 
près de cet endroit. Voici 1 Rois 8:39 : "Alors, écoute dans les 
cieux, ta demeure, et pardonne, et fais, et donne à chacun selon 
ses voies, à ceux dont tu connais le cœur." Ainsi, en parlant de 
Dieu, le grand pardonneur qui donne ce qui est nécessaire pour 
nous aider à devenir bons, qui nous libère de la honte et des 
effets du péché dans nos cœurs et nous permet de vivre à 
nouveau et de recommencer et d'être renouvelés. 

Hank Smith :  00:55:24  Le manuel cite également Frère Renlund qui dit : "Le Sauveur 
n'a certainement pas toléré l'adultère, mais il n'a pas non plus 
condamné la femme. Il l'a encouragée à réformer sa vie. Elle 
était motivée pour changer à cause de sa compassion et de sa 
miséricorde". Nous pouvons tirer de nombreux enseignements 
de cette attitude dans l'éducation des enfants, l'enseignement 
ou toute autre forme de leadership. Il n'a pas excusé l'action. Il 
n'a pas condamné la personne. Il l'a encouragée à réformer sa 
vie. Et elle, la personne à l'autre bout, était motivée par la 
compassion et la miséricorde. Pensez-y en tant que parent ou 
en tant que dirigeant d'une organisation. 

John Bytheway :  00:56:02  Ou en tant que conjoint. L'une des choses que j'aime chez ma 
femme, c'est qu'elle pardonne rapidement. Elle pardonne et 
oublie. Et quelle bonne chose pour un conjoint que d'être 
indulgent. 

Dr. Jenet Erickson :  00:56:12  Oui, son amour est implacable dans ce sens, et il pénètre notre 
honte et notre peur, la puissance de son amour. Et c'est le 
pouvoir de changer. L'implacabilité de son amour rend nos vies 
implacablement belles. C'est simplement ce qu'il fait et la 
puissance de cet amour. 

John Bytheway :  00:56:29  Il est rare de voir quelqu'un critiqué dans la justice. 

Dr. Jenet Erickson :  00:56:32  Oui, oui. Oui. 

Hank Smith :  00:56:35  Si je le critique suffisamment, il changera de vie. Ce n'est pas 
motivant. 

John Bytheway :  00:56:39  C'est là que vous disparaissez. C'est à ce moment-là qu'on ne 
veut plus être là, c'est la critique. Alors on se cache, on va 
ailleurs. Et il est si aimant. J'aime l'édition TJS, comme vous 
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l'avez mentionné, Jenet, qui a cru en son nom à partir de ce 
moment-là à cause de son amour. 

Dr. Jenet Erickson :  00:56:55  Oui, c'est vrai. C'est très bien. Cela m'apprend beaucoup à être 
un meilleur parent. Je peux dire que mon instinct naturel de 
critiquer, de pointer du doigt, d'accuser, c'est le mot pour Satan, 
n'est-ce pas ? Le grand accusateur, un autre de ses noms, et 
comment le Seigneur n'est jamais dans cet espace. Il est à 
l'opposé de cet espace. Le voici donc au verset 12 : "Je suis la 
lumière du monde". Et bien sûr, il se prélasse en quelque sorte 
dans les grandes lumières qui ont été allumées lors de la fête 
des Tabernacles, ces bassins de lumière au sommet des grands 
chandeliers. "Celui qui me suit ne marchera pas dans les 
ténèbres, mais il aura la lumière de la vie. Ces événements sont 
magnifiquement juxtaposés. Il lui a donné la lumière de la vie, 
tout comme il leur a donné la lumière pour qu'ils voient leur 
propre péché en accusant, et qu'il est la lumière qui mène à une 
plus grande vie, nous sortant des ténèbres. 

John Bytheway :  00:57:50  Donc, la fête des Tabernacles pendant la journée. La nuit, ces 
grandes célébrations avec une quantité énorme de lumière pour 
l'époque, avec ces énormes candélabres, et puis Jésus qui dit : 
"Tout comme l'eau, je suis la lumière du monde. Ils sont 
impressionnants, mais c'est moi qui suis la lumière du monde". 
Je pense que la fête des Tabernacles est une autre façon de 
servir de toile de fond à ces deux métaphores, l'eau et la 
lumière. 

Dr. Jenet Erickson :  00:58:15  Oui, John, je suis ravie que vous l'ayez mentionné, parce que 
symboliquement, c'est le nuage le jour, le feu la nuit. 

John Bytheway :  00:58:21  Encore un truc de Moïse. 

Dr. Jenet Erickson :  00:58:23  Oui. Les voici dans le désert et il est leur lumière dans 
l'obscurité de ce désert, et pourtant il est la lumière du monde 
entier. Il dit : "Aussi grand que cela ait été, symbolisé par les 
candélabres, je suis la lumière du monde." Nous pouvons dire 
beaucoup de choses à ce sujet, mais là encore, au verset 15, il 
va dire : "Vous jugez selon la chair, moi je ne juge personne." 
Nous pourrions penser à Jean 12:47, "Je suis venu non pour 
juger le monde, mais pour sauver le monde." Puis il dit : "Et si je 
juge, mon jugement est vrai." Son jugement est dans la droite 
ligne de sa belle mission. 

  00:59:06  "L'esprit du Seigneur est sur moi pour annoncer la bonne 
nouvelle aux pauvres, pour guérir ceux qui ont le cœur brisé, 
pour prêcher la délivrance. Son travail consiste à remettre les 
choses en ordre, à défendre ceux qui ne peuvent s'occuper 
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d'eux-mêmes, à vaincre la mort et l'enfer. C'est le travail qu'il 
accomplit, et son travail ne s'arrêtera pas tant que toutes les 
choses n'auront pas été remises en ordre. Il nous dira alors : 
"Mon jugement est vrai". Sa façon de bien faire est vraie : 
"Parce que je fais ce que le père me dit de faire." 

John Bytheway :  00:59:37  J'aime le fait qu'il y ait deux témoins en 17 et 18, qu'il y ait deux 
témoins. Mon père, c'est moi qui témoigne de moi-même, le 
père qui m'a envoyé témoigne de moi. 

Dr. Jenet Erickson :  00:59:51  Oui. Il y a les deux témoins, n'est-ce pas John ? Le Père et le Fils. 

Hank Smith :  00:59:55  J'aimerais me souvenir du verset 15 : "Votre jugement est celui 
de la chair. Il est imparfait." 

Dr. Jenet Erickson :  01:00:02  Oui, oui. 

Hank Smith :  01:00:03  Votre jugement est tellement erroné. Il faut s'en souvenir. 
Chaque fois que vous devez porter un jugement sur une 
situation ou sur une personne, cela arrive tout le temps dans la 
vie. Si nous pouvons nous rappeler que notre jugement est 
imparfait. Il dit : "Mon jugement n'est pas erroné. Il est vrai." 
Votre jugement est... 

Dr. Jenet Erickson :  01:00:19  "Vous voyez à travers un verre sombre", n'est-ce pas ? C'est 
ainsi que nous sommes tous. C'est pourquoi nous dépendons 
tant de l'esprit pour voir. 

John Bytheway :  01:00:27  Et avec cela, nous pouvons rendre un jugement juste. Et avec 
cela, nous pouvons faire un jugement juste si nous appliquons 
Moïse sept et un jugement juste, de quoi allons-nous avoir 
besoin ? Tu viens de le dire, Jenet, nous allons avoir besoin de 
l'esprit parce que nous n'avons pas tous les faits. 

Dr. Jenet Erickson :  01:00:40  Oui. Il ne peut pas voir. Donc, ici, il va à nouveau témoigner du 
père. Donc, 18 et 19, comme vous l'avez déjà mentionné, Jean, 
ces témoins et ensuite 23, "Je ne suis pas de ce monde", et il est 
juste continuellement 27, 28, "Je ne fais rien de moi-même, 
mais comme le Père me l'a enseigné, je dis ces choses." C'est 
donc un beau témoignage. Au milieu de tout cela, j'aime les 
versets 21 et 24, où il dit : "Vous me chercherez et vous 
mourrez dans vos péchés. Là où je vais, vous ne pouvez venir." Il 
préfigure donc à nouveau sa propre mort, et cette référence : 
"Vous mourrez dans vos péchés". Vous me chercherez, et ce 
dont vous avez besoin, c'est de ma rédemption. Ne mourez pas 
sans ma rédemption. Ne mourez pas dans vos péchés. Puis, au 
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verset 24, il dit : "Car si vous ne croyez pas que c'est moi, vous 
mourrez dans vos péchés." 

  01:01:40  Il vient d'accomplir un acte incroyable en prenant cette femme 
et en montrant qu'il peut pardonner les péchés. Lui seul, en un 
sens, peut pardonner les péchés et il les supplie : "Ne mourez 
pas dans vos péchés". Si vous ne croyez pas que c'est moi, que 
je viens de vous montrer qui je suis, alors vous restez dans ce 
lieu de damnation dans un sens, incapable de grandir, incapable 
d'être libéré comme elle l'a été par ce qu'il a offert en la libérant 
par la puissance de son amour expiatoire et en l'invitant à ne 
pas pécher à nouveau. Il est donc magnifique de penser à ce 
qu'il nous enseigne sur son pouvoir de pardonner les péchés. 

Hank Smith :  01:02:20  Jenet, on dirait qu'il est en train d'obtenir une certaine traction 
ici. Regardez le verset 30. "Beaucoup crurent en lui." Il y a donc 
des gens qui se disent : "J'en suis". 

John Bytheway :  01:02:26  "C'est bien." 

Hank Smith :  01:02:26  "C'est la bonne façon de faire." Oui. 

Dr. Jenet Erickson :  01:02:32  Ce qui est puissant, parce qu'il témoigne du Père et ils 
n'auraient pas compris cela dans leur compréhension 
traditionnelle de qui est le Messie, cette compréhension du Fils 
de Dieu, et pourtant ils peuvent en ressentir la puissance, la 
vérité, j'en suis sûr. Nous arrivons donc à la partie la plus 
importante, 31, 32, je vais lire 32, "Vous connaîtrez la vérité et 
la vérité vous rendra libres". C'est probablement le verset 
préféré de mon mari dans le Nouveau Testament, mais il était 
sur le campus de l'Université d'Austin et ils ont la Tour du Texas 
au milieu de la cour de cet immense campus. Autour du centre 
de la tour sont inscrits ces mots : "Vous connaîtrez la vérité et la 
vérité vous rendra libres". Il m'a dit que la première fois qu'il 
l'avait vue, il était passé devant et s'était dit : "C'est ce que la 
science fait pour nous, n'est-ce pas ? 

  01:03:20  Il essaie de comprendre ce que cela signifie, sans savoir qu'il 
s'agit de l'Écriture, mais en pensant : "Oh oui, plus nous 
comprenons les lois de la nature, pour ainsi dire, plus nous 
pouvons agir sur elles et elles nous libèrent de la maladie et de 
tout le reste." Puis il les a lues ici pour la première fois en 
sachant d'où elles venaient, les paroles de Jésus-Christ, et il a pu 
voir qu'il était le grand libérateur. Chacun d'entre nous a 
désespérément besoin d'être libéré de la culpabilité, de 
l'égoïsme, de l'esclavage des mauvaises habitudes. Nous 
passons une grande partie de notre temps piégés dans le statut 
de victime ou autre, et c'est lui qui nous libère par la vérité. Il 
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est donc le libérateur. Nous savons, d'après l'article 93, qu'il est 
l'esprit de vérité. Il est la vérité, et la vérité qu'il nous permet de 
voir devient le fondement de notre libération. 

  01:04:17  C'est la vérité sur nos relations, vue sous l'angle de la famille. 
Lorsque nous pouvons être honnêtes avec nous-mêmes, lorsque 
nous pouvons voir notre part dans les difficultés de nos 
relations, alors cela nous libère et nous permet d'avoir les 
relations que nous désirons tant. Il faut du courage pour 
affronter la vérité et être honnête, mais c'est la voie de la 
libération et il n'y a pas d'autre moyen. Il n'y a pas d'autre voie 
que celle de la vérité pour être libre de devenir et 
d'expérimenter tout ce dont nous avons besoin, tout ce que 
nous désirons ardemment avoir, et il nous libère de toutes les 
façons. Il nous libère en nous permettant d'accéder à la vérité. Il 
nous libère en nous arrachant à la honte. Il nous libère en 
ouvrant la porte du ciel, de toutes les manières dont le Christ 
est le grand libérateur et l'esprit de vérité. 

Hank Smith :  01:05:09  J'ai écrit Jean 14:6 où il est dit : "Vous connaîtrez la vérité." Et 
plus loin dans Jean 14, il dit : "Je suis la vérité." 

John Bytheway :  01:05:16  Je suis la vérité. 

Hank Smith :  01:05:16  "Je suis le chemin et la vérité. Vous me connaîtrez et je vous 
rendrai libres." Cela change un peu le verset. 

Dr. Jenet Erickson :  01:05:23  Hank, c'est très puissant. C'est tellement puissant parce qu'il 
parle de la vérité ici et qu'il dit ensuite : "Je suis la vérité." Et 
c'est là que nous finissons tous. Nous nous retrouvons tous dans 
ce lieu brisé où seul le Christ peut réconcilier l'inconciliable. 
Même si nous essayons de vivre la vérité ou de la faire, ce à 
quoi il nous invite, nous nous retrouvons tous à un endroit où 
nous avons besoin de ce que lui seul, dans son être, qui réunit la 
justice et la miséricorde, qui réunit tout cela, tous les contraires 
sont réunis dans le Christ lui-même. Il est le grand réconciliateur 
de toutes choses. J'aime que vous ayez ajouté cela. C'est 
vraiment très fort. 

John Bytheway :  01:06:04  Oui, et j'aime le fait que cela vienne d'une question. Ils lui 
demandent : "Comment connaîtrons-nous le chemin ?" Et il 
répond : "Je suis le chemin, la vérité et la vie." Et je l'ai mis dans 
ma marge. Il n'a pas dit : "Trouvez votre propre vérité." Il a dit : 
"Je suis le chemin. Je suis la vérité." La réponse n'est pas du tout 
celle qu'il avait. 

Dr Jenet Erickson :  01:06:25  Encore une fois. 
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John Bytheway :  01:06:27  Nous sommes la semence d'Abraham. Oh la la. 

Hank Smith :  01:06:29  Nous n'avons jamais été admis. Comment allez-vous nous 
rendre libres ? 

John Bytheway :  01:06:32  Regardez autour de vous. Vous voyez ce romain là-bas ? 
Comment ça, nous n'avons jamais été asservis ? 

Dr Jenet Erickson :  01:06:37  N'est-ce pas très intéressant, ce paradoxe ? Et je devrais 
mentionner ici que Frederick Douglass a prononcé un jour un 
discours remarquable sur ce que le 4 juillet signifiait pour 
l'esclave. Et le fait de penser que nous célébrons le 4 juillet, tous 
les hommes créés égaux, à une époque où ce n'était pas le cas. 
Il fait référence à ces versets et dit : "Vous parlez d'être les fils 
de Washington, mais les esclaves construisent le monument de 
Washington". Il se réfère à ces versets bibliques. Comme il est 
vrai que nous avons tous besoin du libérateur, que nous avons 
tous besoin de ce qu'il est le seul à pouvoir faire, que nous 
sommes tous dans l'esclavage. Et j'aime la façon dont il dit : "Le 
serviteur ne demeure pas éternellement dans la maison, mais le 
fils y demeure ; c'est lui qui nous affranchira. Si donc le fils vous 
rend libres, vous serez vraiment libres. Avec le Christ, nous 
tous." 

  01:07:35  C'est si beau d'avoir les idées puissantes de Terry Warner dans 
Bonds That Make Us Free sur ce qui se passe quand nous 
péchons contre les autres. Lorsque nous les voyons d'une 
manière qui n'est pas vraie, nous sommes alors esclaves de nos 
propres perceptions. Il utilisera cette référence à la façon dont 
nous voyons les autres par la manière dont nous les traitons, et 
nous sommes piégés, incapables de les voir vraiment tels qu'ils 
sont. Et comment le Christ et sa vérité sont toujours le 
libérateur qui nous enlève. Nous nous sentons pris au piège, 
comme si nous ne pouvions pas faire autrement. Je ne peux pas 
voir les choses différemment. Cette personne est si 
exaspérante, si frustrante et si difficile", sans réaliser que nous 
créons nous-mêmes la vision que nous avons d'elle et qu'elle 
nous enferme dans cet endroit où nous pensons ne pas pouvoir 
atteindre la liberté et la paix dans nos relations. 

John Bytheway :  01:08:25  Est-ce que ces deux versets réunis sont une autre preuve qu'ils 
cherchaient plutôt un Messie politique, quelqu'un qui les libère 
de leurs péchés ? Parce qu'il dit : "La vérité vous rendra libres". 
Et Jenet, vous venez de dire "libre du péché", "libre de 
l'esclavage du péché", et ils disent que leur réponse est 
politique. "Nous sommes la descendance d'Abraham, nous 
n'avons jamais été esclaves d'aucun homme." Est-ce que c'est 
ce qu'ils entendent par là ? 
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Dr Jenet Erickson :  01:08:47  C'est un peu déroutant, parce que vous vous dites : "Oh non, il y 
a eu beaucoup de moments où vous avez été asservi à 
différentes personnes", n'est-ce pas ? Emporté par le courant. 

John Bytheway :  01:08:54  Donc, peut-être qu'ils ont une signification plus spirituelle, mais 
on dirait qu'ils répondent d'une manière politique et non pas, 
non, la liberté que je vous offre est plus que celle des Romains 
ou de n'importe qui d'autre dans notre... 

Dr Jenet Erickson :  01:09:07  Abraham est notre père, et il est naturel pour nous, en tant 
qu'êtres humains, de résister au besoin de rédemption. Notre 
orgueil fait partie de nous. En disant : "Mais je descends de ce 
groupe." Même si nous ne le décrivons pas ainsi, nous pensons : 
"Mais je suis cette qualité de personne", ou "Je suis fait pour ce 
genre de vie", ou "C'est grâce aux gens extraordinaires dont je 
suis issu. C'est ce que je suis." C'est un peu comme si, même 
s'ils étaient asservis à différentes entités politiques, ils étaient 
toujours la descendance d'Abraham, ce qui faisait d'eux des 
élus. Et c'est comme s'ils suggéraient : "Pourquoi aurions-nous 
besoin de rédemption ? Nous sommes les enfants d'Abraham." 
Et il dit : "Si vous étiez les enfants d'Abraham, vous feriez les 
œuvres d'Abraham. J'étais la semence promise à celui qui serait 
le rédempteur. Et pourtant, vous ne me voyez pas dans votre 
résistance à avoir besoin d'un rédempteur." 

John Bytheway :  01:09:59  Et j'aime bien ce verset 39, il ne s'agit pas de votre pedigree, il 
s'agit de savoir si vous agissez comme les enfants d'Abraham. 
Est-ce que vous faites les œuvres d'Abraham, voilà la question. 
Et c'est un peu comme je pense que Jean et ses épîtres utilisent 
l'expression "Vous devenez les fils de Dieu". Quand j'étais 
enfant, je me disais : "Attendez, je croyais que nous étions tous 
des enfants de Dieu. C'est ce qu'on chantait à l'école primaire." 
Mais c'est comme, "Eh bien, maintenant vous essayez d'agir de 
cette façon et vous n'agissez pas comme les enfants d'Abraham. 
Si vous l'étiez, vous feriez les œuvres d'Abraham." 

Dr. Jenet Erickson :  01:10:32  Oui. Comme s'il demeurait dans cette alliance et qu'ils ne 
respectaient pas l'alliance. Comment pourraient-ils ne pas 
connaître le remplisseur de l'alliance, l'être avec lequel ils ont 
fait alliance en face d'eux ? C'est demeurer dans l'alliance. C'est 
garder cette relation avec Dieu. C'est ce que signifie être la 
descendance d'Abraham, c'est garder l'alliance, demeurer dans 
l'alliance, et ils l'ont rejeté. 

Hank Smith :  01:11:03  Ils disent qu'ils ne sont pas du tout dans la servitude. Et Jésus dit 
: "Est-ce que vous péchez ?" Et ils répondent : "Oui." "Eh bien, 
vous êtes un serviteur du péché." Et il dit même au verset 40 : 
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"Vous cherchez à me tuer. Vous avez besoin d'un libérateur. Ce 
n'est pas l'œuvre d'Abraham." 

John Bytheway :  01:11:17  Et pour en venir aux enfants de Dieu, au verset 42 : "Si Dieu 
était votre père, vous m'aimeriez." Et peut-être que si vous 
suivez Dieu. 

Hank Smith :  01:11:25  Et puis les insultes commencent, ils sont tellement en colère. 

Dr. Jenet Erickson :  01:11:28  N'est-ce pas étonnant qu'en 44, il juxtapose cette idée de vérité 
et qu'il dise : "Le diable est un menteur depuis le 
commencement." Et peut-être que le plus grand mensonge est 
ce rejet du besoin de rédemption. Je pense que Satan est le 
narcissique ultime en refusant d'avoir besoin d'un rédempteur. 
C'était tout son plan, ne pas avoir besoin de rédemption. Et le 
voici, "Il parle de lui-même, il est menteur et il en est le père". Il 
juxtapose donc cela à "Il est la vérité et la vérité vous rendra 
libres". 

  01:12:06  Et l'adversaire est l'opposition à la vérité. Et cela a à voir avec 
notre volonté de voir notre besoin de rédemption. Le grand 
mensonge que nous nous racontons, comme nous l'avons dit à 
propos de la loi, c'est que je peux me sauver d'une manière ou 
d'une autre en étant toutes ces choses. Le grand mensonge, 
c'est la manière dont je me rapporte à la loi. Est-ce que j'y vois 
l'accomplissement du Christ ? La mort de la loi pour moi sans le 
Christ comme mon rédempteur. 

Hank Smith :  01:12:36  "Nous n'avons pas besoin de rédemption, et vous êtes fou." 
C'est le verset 48. "Tu es un Samaritain et tu as un démon." 

John Bytheway :  01:12:41  Samaritain. 

Dr. Jenet Erickson :  01:12:45  Ce qui, John, n'est pas si étonnant, car vous avez déjà fait 
référence à la parabole. C'est tellement beau d'avoir ces 
premières interprétations chrétiennes du Bon Samaritain où 
l'on reconnaît qu'il se réfère à lui-même. C'est lui qui guérit. 
C'est donc très ironique, et j'aime que Jean le mentionne ici, 
qu'ils l'appellent le Samaritain, et qu'en fait, il s'appellera lui-
même le Bon Samaritain. 

Hank Smith :  01:13:09  Dans Luc 10. Mais c'est censé être une insulte au verset 48. 

John Bytheway :  01:13:11  Oui, c'est vrai. 

Dr. Jenet Erickson :  01:13:12  Oui. 
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John Bytheway :  01:13:14  Et j'adore cette phrase : "Vous êtes de votre père le diable". Il y 
a une note de bas de page dans le Livre de Mormon qui vous 
emmène ici et c'est quand Moroni écrit une lettre à Ammoron 
et qu'il négocie un éventuel échange de prisonniers. Il dit : 
"Mais je suppose que c'est en vain que j'écris sur ces choses. Je 
suppose que tu es un enfant de l'enfer." Je regarde toujours ma 
classe et je dis : "Jésus parlerait-il ainsi ?" Regardez la note de 
bas de page, et elle vous renvoie à Jean 8:44, "Vous êtes de 
votre père, le diable." Donc, il disait les choses telles qu'elles 
étaient, et je pense que c'est vous qui suivez le diable. Je veux 
dire que vous êtes littéralement, nous sommes tous des enfants 
spirituels de Dieu, mais vous suivez le diable en ce moment, ce 
que vous essayez de faire. 

Dr. Jenet Erickson :  01:13:59  Oui, dans son mensonge. 

Hank Smith :  01:14:01  Il semble que la fin de ce chapitre est qu'ils s'enfoncent dans la 
spirale, deviennent de plus en plus énervés, de plus en plus en 
colère contre lui, et il tient bon jusqu'à la fin du chapitre. 

Dr. Jenet Erickson :  01:14:11  Oui. C'est très beau quand il dit : "Es-tu plus grand que notre 
père Abraham ?" Parce qu'il dit : "Si quelqu'un garde ma parole, 
il ne goûtera jamais la mort." Il y a une belle préfiguration de sa 
résurrection, mais "Es-tu plus grand que notre père Abraham ?" 
Puis il dit : "Abraham", en 56, "s'est réjoui de voir mon jour". Et 
c'est si tendre, je crois, de penser à sa relation avec Abraham et 
Sarah. Comme cet homme avec lequel il a fait alliance : "Je 
viendrai par toi, par ta descendance, et en cela toutes les 
nations de la terre seront bénies." Et tous ceux-là, les enfants de 
l'alliance de Dieu, seront appelés ta postérité et comment il 
aime Abraham. Puis il dit : "Avant qu'Abraham ne soit, je suis." 
Ouah ! Et c'est juste plus que ce qu'ils peuvent supporter. Et ils 
diront plus tard : "Dis-nous simplement qui tu es." Et ici, il l'a dit 
encore et encore et encore. 

John Bytheway :  01:15:04  Et encore et encore, et ils ne l'ont pas entendu. Oui, ils ne l'ont 
pas entendu. 

Dr. Jenet Erickson :  01:15:07  Et ils le détestent. Ils refusent de le recevoir tel qu'il est. 

Hank Smith :  01:15:13  Ils prirent des pierres pour les lui lancer. 

Dr. Jenet Erickson :  01:15:15  Oui, c'est incroyable de terminer cette section. J'adore la façon 
dont Richard Holzapfel parlera de l'accomplissement de la fête 
des Tabernacles. Et c'est tellement beau de penser à Zacharie, 
le livre de Zacharie, qui prédit la venue du Messie. C'est lui qui 
prédit son arrivée à Jérusalem sur un âne. À son arrivée, au 
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moment de la Pâque, ils mettent en œuvre les symboles de la 
fête des Tabernacles, avec les feuilles de palmier qu'ils agitent 
et toutes ces choses. 

  01:15:43  Cela nous ramène à la fête des Tabernacles. Mais dans Zacharie 
9 à 14, il y a un lien entre toutes ces choses. Sa venue à l'époque 
et la venue qui se produira dans le dernière-jour, notre jour. Il 
parle des eaux vivifiantes qui accompagneront le Messie. "Des 
eaux vives sortiront de Jérusalem. Le Seigneur sera roi sur toute 
la terre et sur tous." Et c'est là que nous entendons la sainteté 
du Seigneur inscrite sur tout, et la société entière deviendra 
sacrée. Il est donc magnifique que ces éléments, le 
rassemblement au temple, la lumière, l'eau, la royauté du 
Seigneur, la sainteté, se fondent dans la célébration de la fête 
des Tabernacles, qui remonte à l'errance dans le désert lors de 
la dédicace du temple de Salomon, et qui se projette vers la 
seconde venue du millénaire, lorsque Jésus utilisera tous ces 
symboles pour enseigner qu'il est l'accomplissement de tout 
cela. 

  01:16:43  J'adore penser à ce que nous ferons, lorsqu'il reviendra, et à 
l'accomplissement de tout cela, la fête des Tabernacles nous 
indiquant le grand jour de son règne millénaire. Et il s'est levé là 
pour dire : "Je suis Lui. Je suis l'accomplissement." 

John Bytheway :  01:16:59  Ils ont pris des pierres pour les lui jeter lorsqu'il a dit : "Avant 
qu'Abraham ne soit, je suis." C'est un point intéressant, car mes 
étudiants me demandent parfois : "Attendez, je croyais qu'on 
ne pouvait pas tuer...". Je pensais que c'était pour cela qu'ils 
avaient dû livrer Jésus aux Romains, parce qu'ils ne pouvaient 
pas appliquer leur propre peine capitale ?" J'ai posé cette 
question à Kelly Ogden, qui m'a répondu : "C'est plutôt un 
comportement de foule que de lapider quelqu'un." 

Hank Smith :  01:17:26  Ce n'est pas le système judiciaire. 

John Bytheway :  01:17:27  C'est vrai. Et cela m'a aidé à clarifier les choses, parce que dans 
le cas d'une lapidation, on ne peut pas toujours voir qui a porté 
le coup fatal, aussi horrible que cela puisse être d'en parler. 
Mais c'était le comportement de la foule. Lorsqu'ils ont livré 
Jésus à la crucifixion, ils avaient besoin d'une peine capitale 
officielle, et les Romains étaient les seuls à pouvoir le faire. J'ai 
donc trouvé que c'était une façon intéressante d'envisager ces 
deux choses. 

Dr. Jenet Erickson :  01:17:53  Oui, ils prennent les choses en main. 
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Hank Smith :  01:17:56  Oui. Il trouve toujours un moyen de se sortir de ces situations, 
"en passant au milieu d'eux et en passant à côté". 

John Bytheway :  01:18:01  C'est vrai. 

Dr Jenet Erickson :  01:18:01  Oui. 

Hank Smith :  01:18:02  Alors, il a trouvé un moyen de s'en sortir. Mec, on continue à 
avoir des chapitres géniaux après des chapitres géniaux ici. 

John Bytheway :  01:18:10  Rejoignez-nous pour la deuxième partie de ce podcast. 
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John Bytheway : 00:01 Bienvenue dans la deuxième partie de notre entretien avec le 
Dr Jenet Erickson. Jean 7 à 10. 

Dr. Jenet Erickson : 00:07 Voici le chapitre neuf où nous commençons par ceci : Jésus 
passa, il vit un homme aveugle de naissance, et ses disciples 
l'interrogèrent en disant : "Maître, qui a péché, cet homme ou 
ses parents ?" Et vous venez de lire dans ces questions que le 
monde croit que la souffrance est une punition et que la 
souffrance n'existerait pas du tout si quelqu'un, vous, moi, 
l'aveugle, les parents de l'aveugle, Adam et Ève, qui que ce soit, 
n'avait pas mérité de souffrir en premier lieu. Ils sont donc 
clairement dans cet état d'esprit que la souffrance est une juste 
punition, que la souffrance est une accusation de Dieu. Et ici, le 
Sauveur répond simplement : "Cet homme n'a pas péché, ni ses 
parents, mais c'est pour que les œuvres de Dieu soient 
manifestées." Quelle histoire ! Elle transperce la vérité comme 
une épée à deux tranchants. 

John Bytheway : 01:02 Dans le prolongement de ce que nous venons d'évoquer, ces 
thèmes de la lumière et de l'eau, que va-t-il se passer avec cet 
homme qui vit dans le noir parce qu'il est aveugle ? Que va-t-il 
se passer ? La lumière et l'eau sont là. 

Dr. Jenet Erickson : 01:18 À la piscine de Siloé, pas moins, n'est-ce pas ? 

John Bytheway :  01:18 Tout est lié. Mm-hmm. 

Hank Smith :  01:20 Jenet, je pense que cela s'applique également à nos auditeurs 
qui, lorsque quelque chose de grave se produit, pensent 
souvent : "Qu'est-ce que j'ai fait de mal ? Qu'est-ce que j'ai fait 
de mal pour mériter cela ?" Et Jésus nous dit : "Rien. Cela fait 
partie du plan." 

Dr. Jenet Erickson : 01:34 Oui, il est très intéressant de constater que les pertes et les 
difficultés font partie intégrante de notre expérience de mortel. 
Il n'en est pas la cause, comme l'a si clairement enseigné frère 
Holland. Il n'est pas la cause de ces choses. Il y répond. Voici 
donc Jésus-Christ qui, au lieu de considérer la souffrance de 
l'aveugle comme une punition, la voit comme une occasion 
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pour lui d'entrer et d'apporter la guérison. Il n'accuse pas. Il juge 
simplement ce qui est nécessaire et le lui offre. Il ne provoque 
pas la souffrance. Il y répond, et j'ai l'impression qu'il nous 
invite toujours à participer à cette œuvre d'amour, son œuvre 
d'amour pour répondre à la réalité de la souffrance. 

  02:14  Dans les Eaux de Mormon, nous nous engageons à supporter 
ceux qui souffrent, à pleurer avec ceux qui pleurent et à 
réconforter ceux qui sont tristes et qui ont besoin de réconfort. 
C'est comme s'il nous appelait à participer à son travail pour 
offrir la grâce, la guérison et la rédemption face à la réalité de la 
souffrance. J'aime ces mots : dans les mains de Dieu, c'est Adam 
Miller, il peut être réaffecté à la croissance et au progrès. Il peut 
enseigner, renforcer et responsabiliser. Toutes les difficultés de 
notre vie peuvent être réutilisées entre ses mains pour la 
croissance et le progrès, pour la force et l'autonomisation. Le 
simple fait de savoir qui il est est un tel miracle. 

Hank Smith :  02:54  Vos épreuves peuvent être réutilisées. Qu'est-ce que c'est John, 
2 Néphi 2 ? 

John Bytheway :  02:59  Consacre ton affliction à ton gain. 

Dr. Jenet Erickson :  03:00  Pour ton bien. Oh. 

John Bytheway :  03:02  Encore une fois, Léhi dit à Jacob, oui, qu'il va réutiliser tout cela. 
Tu as grandi en voyant la grossièreté de tes frères qui essayaient 
de tuer ton autre frère, qui essayaient de me tuer. 

Hank Smith :  03:12  Oui. 

John Bytheway :  03:13  Ils appellent cela, je pense, la loi de la rétribution, la loi de la 
moisson, la doctrine de la rétribution, et ils pensaient tellement 
que quelqu'un devait avoir péché pour que cet homme soit 
aveugle. Je pense que nous voyons Jésus, pas seulement ici mais 
à d'autres endroits, il parle de la tour de Siloé qui est tombée 
sur les gens. Pensez-vous qu'ils étaient tous pécheurs ? Essayer 
de les aider à déconnecter les épreuves d'un certain 
comportement ou de quelque chose est quelque chose que 
nous voyons Jésus faire encore et encore, et ce n'est qu'un 
autre endroit pour cela. Parfois, de mauvaises choses arrivent 
qui ne sont pas le résultat de votre action. Elles sont 
simplement le résultat d'une situation de bienvenue dans un 
monde déchu. Mais comme vous l'avez dit, Dieu peut en tirer 
parti. J'ai l'impression que nous pourrions tous témoigner que 
c'est dans les moments les plus difficiles que nous avons le plus 
appris. 
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Dr. Jenet Erickson :  04:05  Il est vraiment important de réaliser que ce miracle est très 
significatif parce qu'ils diront plus tard que personne, ni Élie, ni 
Élisée, personne n'a guéri un homme né aveugle, qui était 
aveugle de naissance, ce que je trouve très beau parce que cela 
nous enseigne que Jésus-Christ a le pouvoir même sur les 
choses dont nous héritons, pour ainsi dire, comme ce que nous 
apportons dans cette vie, les traumatismes et les difficultés que 
nous apportons, il a le pouvoir de nous transformer et de nous 
guérir. Mais ce qui va se passer, c'est que ce miracle et celui de 
la résurrection de Lazare vont être les deux qui vont consolider 
le Sanhédrin dans l'idée qu'il faut le tuer. Il ne peut pas l'être. 
Cet être capable de faire ce genre de miracle, nous ne pouvons 
pas l'avoir parce qu'il va perturber la dynamique de pouvoir 
dans laquelle ils vivent, dans leur pouvoir romain. Il s'agit donc 
d'un miracle très important. Jésus lui met de la boue sur les 
yeux et lui dit : "Va te laver à la piscine de Siloé." C'est tellement 
beau. Il y va, il se lave, et il est dit : "Et il revint voyant." 

John Bytheway :  05:11  Il lave le monde de ses yeux avec de l'eau vive, avec Siloé qui est 
de l'eau vive. C'est, oh, quoi, la piscine de Siloé, ça veut dire 
envoyé. Jésus a été envoyé. C'est peut-être ainsi que nous 
voyons les choses. L'eau vive, il est l'eau vive, et je regarde, dans 
l'Ancien Testament, on l'appelait Siloé, c'est Siloé. Vous verrez 
Esaïe dire : "Parce que vous refusez les eaux de Siloé qui 
s'écoulent doucement, je vais envoyer un tsunami assyrien." 
N'est-ce pas ? Que se passe-t-il quand on refuse l'eau vive ? Les 
Assyriens arrivent. C'est Ésaïe 8:6 dans la note de bas de page. 
Mais j'aime la façon dont tout cela s'articule. 

Dr. Jenet Erickson :  05:54  Oui. J'aime la façon dont vous décrivez qu'il lave le monde, puis 
qu'il est préparé à voir l'eau vivante, qui est l'eau vivante. Nous 
le voyons donc accepter Jésus pour ce qu'il est. Ainsi, Jésus a 
apporté la lumière, la lumière physique et spirituelle, le miracle 
de la fête des Tabernacles lui permettant de voir. 

John Bytheway :  06:15  Après avoir témoigné qu'il était la lumière du monde, il donne à 
cet homme une vraie lumière. J'écoutais le Dr Kent Brown. Il 
disait qu'il y a un mot qu'ils auraient pu utiliser pour dire que 
Jésus lui avait enduit les yeux avec de l'argile, mais il a utilisé 
oint parce qu'ils étaient dans l'ombre du temple, et ce type a 
été lavé dans l'ombre du temple, puis a reçu la vue. Je me suis 
dit : "Oh, c'est très bien. Il aurait pu utiliser un autre mot, mais il 
a oint ses yeux avec de l'argile". Je remercie le Dr Brown pour 
cela. 

Dr. Jenet Erickson :  06:47  Eh bien, c'est à nouveau le langage de l'alliance. Dans les 
alliances, nous grandissons. Dans les alliances, nous faisons 
l'expérience de la conversion. Dans la puissance de l'alliance, 
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nous sommes changés pour être capables de voir et de recevoir 
toujours plus de lumière, de puissance et d'influence du 
Rédempteur dans nos vies. J'aime ce mot d'onction. 

John Bytheway :  07:02  Oui. L'un des endroits, si vous êtes déjà allé en Terre Sainte, est 
tellement inspirant de se tenir sur les marches sud parce qu'on 
dirait que s'il l'avait envoyé à la piscine de Siloé, c'est 
exactement là qu'il serait allé. Peut-être que lorsque Jésus a 
quitté le temple, c'était juste là et qu'il a envoyé cet homme à 
Siloé et qu'il y a des escaliers pour qu'il puisse aller se laver là. 
On a appris récemment qu'on travaillait à restaurer la piscine de 
Siloé pour qu'elle atteigne la taille d'une piscine olympique, 
comme Hank l'a dit. Elle était assez grande à l'endroit où sort le 
tunnel d'Ézéchias. Mais j'aime la façon dont le 9 s'accorde avec 
le 7 et le 8, l'eau et la lumière. 

Dr. Jenet Erickson :  07:41  Oh oui, dans ce magnifique miracle et dans ce qu'il va faire pour 
nous. Hank, vous devez aimer ce qui se passe dans ce dialogue 
avec la famille et tous les autres, n'est-ce pas ? C'est tellement 
embarrassant. 

Hank Smith :  07:49  Oh, quand il commence à revenir. J'allais dire que ces 
conversations, quand il revient, je les adore. Chaque fois que je 
les lis, je me marre. 

John Bytheway :  07:59  Eh bien, il est majeur... Oui. 

Dr. Jenet Erickson :  08:01  John n'est-il pas si simple que cela ? Je veux dire, vous voyez ces 
déclarations simples tout au long de Jean. Il en est rempli. 

Hank Smith :  08:07  Il se promène, il peut voir, et ils se disent : "Hé, on dirait le gars 
qui est aveugle", et d'autres se disent : "C'est lui." Lui, il dit : 
"C'est moi." 

John Bytheway :  08:14  Non, c'est juste qu'il lui ressemble. 

Hank Smith :  08:16  Comment vos yeux se sont-ils ouverts ? C'est ma partie 
préférée. Il a dit : "Un homme nommé Jésus a fait de l'argile et a 
oint mes yeux. Je suis allé à la piscine de Siloé, je me suis lavé." 
Et ils ont dit : "Où est-il ?" Et il a dit : "Je ne sais pas. Je ne l'ai 
jamais vu." 

Dr. Jenet Erickson :  08:27  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  08:29  Un petit dialogue génial. 8, 9, 10, 11, 12, c'est vraiment amusant 
parce qu'il est si heureux. 
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John Bytheway :  08:36  Être exclu de la synagogue, qu'est-ce que cela signifie au verset 
22 ? 

Dr. Jenet Erickson :  08:40  Je pense qu'il y avait un fort ostracisme, une ostracisation, 
n'est-ce pas ? Vous serez ostracisé de cette communauté liée à 
la synagogue ou au quartier, oui. C'est difficile. 

Hank Smith :  08:51  J'imagine qu'il s'agit d'un miracle assez important dont tout le 
monde parle parce qu'il implique les pharisiens, car c'était le 
jour du sabbat lorsque Jésus a guéri l'aveugle. Ils ne peuvent pas 
trouver Jésus, mais ils vont chercher l'aveugle, l'ancien aveugle, 
et ils l'amènent à l'intérieur. 

John Bytheway :  09:08  Au lieu de dire : "Nous sommes très heureux pour vous. C'est 
merveilleux." 

Hank Smith :  09:10  Oui. 

Dr. Jenet Erickson :  09:12  Oui, rendez gloire à Dieu. Cet homme est un pécheur. C'est vrai 
? Ils insistent là-dessus, et j'aime la façon dont il dit si 
clairement : "Qu'il soit pécheur ou non, je ne le sais pas." 

Hank Smith :  09:21  Je ne sais pas. Je ne sais pas. 

Dr. Jenet Erickson :  09:21  Une chose que je sais, c'est qu'alors que j'étais aveugle, 
maintenant je vois. N'entendez-vous pas le beau langage de cet 
hymne, Amazing Grace, comme cet esclavagiste, cet homme sur 
les bateaux qui emmenaient les esclaves et qui a vu sa propre 
conversion, j'étais aveugle, mais maintenant je vois, et combien 
d'entre nous connaissent le miracle des fruits de Jésus-Christ 
dans nos vies, alors que nous étions aveugles, et ensuite nous 
pouvons voir. 

Hank Smith :  09:49  Quand nous témoignons aussi, Jenet, c'est tellement beau. Il y a 
des choses que je ne sais pas. C'est bien de le dire. 

Dr. Jenet Erickson :  09:55  Oui. 

Hank Smith :  09:56  Il y a des choses que je ne sais pas. Qu'il soit pécheur ou non, je 
ne le sais pas. Mais voici ce que je sais. Voici ce que j'ai vécu. 

John Bytheway :  10:02  C'est tout à fait 1 Néphi 11:17. Je ne connais pas la signification 
de toutes choses, mais je sais que Dieu aime ses enfants. 

Hank Smith :  10:08  Je sais certaines choses. 

John Bytheway :  10:10  Voilà ce que je sais. C'est bien. 
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Hank Smith :  10:12  J'ai dit à mes enfants et à mes étudiants qu'il n'y avait pas de 
mal à ne pas connaître les réponses. C'est vrai ? Si la 
qualification pour avoir un témoignage est que vous devez tout 
savoir, personne n'aura de témoignage. Mais il y a des choses 
que vous pouvez savoir avec certitude parce que vous étiez là. 
Qu'a-t-il dit ? "Je sais que j'étais aveugle, maintenant je vois." 
Qu'est-ce qu'ils vont dire ? "Non, non." Si je me souviens d'avoir 
été aveugle, je me souviens d'avoir vu maintenant. 

John Bytheway :  10:32  C'est un témoignage d'expérience, c'est une preuve. C'est juste 
là. Comment puis-je dire : "D'accord, laissez tomber. Je suis 
aveugle" ? Comment le nier ? 

Hank Smith :  10:39  Une personne ayant une expérience n'est jamais à la merci 
d'une personne ayant une opinion. Nous savons que cet homme 
est un pécheur. Ils ne le savent pas. C'est juste leur opinion sur 
Jésus. Il dit : "Eh bien, j'ai eu une expérience avec lui." Pour moi, 
c'est puissant. 

Dr. Jenet Erickson :  10:54  C'est très puissant. J'aime la façon dont vous liez tout cela. Il est 
intéressant de voir qu'ils l'accusent à nouveau au verset 34 et 
disent : "Tu es né dans le péché, et tu nous enseignes". 

John Bytheway :  11:05  C'est un autre jugement, n'est-ce pas, comment le savez-vous, 
et c'est une telle fierté. 

Dr. Jenet Erickson :  11:09  Oui. Même s'il dit : "Depuis le commencement du monde, on 
n'a jamais entendu dire qu'un homme ait ouvert les yeux d'un 
autre". Je veux dire qu'il dit simplement, à partir des Ecritures, 
"Cela n'est jamais arrivé auparavant. S'il n'était pas de Dieu, il 
ne pourrait pas faire cela." Ensuite, vous nous enseignerez que 
Jésus entend qu'il a été chassé. C'est une chose si tendre. Il sait 
que cet homme a été ostracisé pour avoir simplement 
témoigné, Hank, comme vous l'avez dit, de ce qui lui était 
arrivé. Jésus le trouve et lui dit : "Crois-tu au Fils de Dieu ?" Il est 
donc intéressant de noter que nous ne connaissons pas les 
réponses à toutes les questions, mais nous savons qui. Nous 
savons à qui nous pouvons nous adresser, qui est le chemin et 
qui est la vie. Nous ne savons pas comment. 

  11:52  Je pense à de merveilleux amis qui ont connu l'attirance pour le 
même sexe ou des questions de dysphorie de genre, et à ce 
sentiment : est-ce une accusation de Dieu ou des parents, n'est-
ce pas ? Un enfant dont ils ont imaginé la vie d'une certaine 
manière et ils se débattent avec cela, et qu'est-ce que cela 
signifie pour la vie de cet enfant, et d'entendre le Seigneur dire : 
"Aucun n'a péché, mais c'est pour que les œuvres de Dieu 
soient manifestées." Et nous ne savons peut-être pas comment 

Jean 7-10 Parte 2 followHIM Podcast Page 6



tout cela peut être réconcilié ou résolu, mais ce que nous 
pouvons savoir, c'est qu'il dit : "Seigneur, je crois en toi." Ici, il 
rencontre le Sauveur, et le Sauveur dit : "Tu l'as vu, et c'est lui 
qui parle avec toi." Et il dit : "Seigneur, je crois que tu es le 
chemin." C'est exactement la réponse aux questions que nous 
nous posons dans nos vies. Le beau témoignage de Ty 
Mansfield, restez avec moi, je vous montrerai le chemin, 
comment le Seigneur fait cela pour nous et les choses qui 
semblent irréconciliables. 

Hank Smith :  12:52  Quelle journée pour cet aveugle. Pouvez-vous imaginer vous 
réveiller ce jour-là en pensant qu'il s'agira d'une journée 
normale ? 

Dr. Jenet Erickson :  12:59  Quelle journée ! 

Hank Smith :  12:59  Il peut voir, et maintenant il débat avec l'élite de la société. Et 
j'adore la façon dont il les affronte. 

John Bytheway :  13:06  Il est doué pour cela. 

Hank Smith :  13:06  Oui, il l'est. 

John Bytheway :  13:07  Je me disais : "Ce type, il sait faire une phrase, ce type." C'est ça 
? 

Hank Smith :  13:14  Ils ont dit : "Racontez-nous à nouveau ce qui s'est passé." Il a dit 
: "Je vous l'ai déjà dit et vous n'avez pas entendu. Vous voulez 
que je vous le redise ? Voulez-vous être son disciple ?" "Tu es 
son disciple. Nous suivons Moïse." Il les appelle. Il leur dit : 
"Vous êtes dans une situation difficile, n'est-ce pas ? Vous ne 
l'aimez pas, mais il fait des miracles. C'est une situation difficile 
pour vous." 

Dr. Jenet Erickson :  13:30  Oui, oui. Encore plus grand que Moïse. Oui, ce puissant, mon 
mari aime citer cette phrase : " Il est majeur. Demandez-lui." 

Hank Smith :  13:38  Oui. 

John Bytheway :  13:39  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  13:39  Nous dirons simplement : "Vous nous amenez ici pour nous 
demander si notre fils a été guéri. Eh bien, il est en âge de le 
faire, posez-lui la question." Mais ils ne voulaient pas voir la 
vérité. Alors, n'est-ce pas étonnant que le Sauveur... 

John Bytheway :  13:49  Ils n'ont pas accepté la réponse qu'il voulait. 
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Hank Smith :  13:50  Ils n'ont pas accepté la réponse. 

John Bytheway :  13:51  Alors, d'accord, très bien. Redemandez-lui. Oui, c'est ça. 

Dr. Jenet Erickson :  13:54  Voici donc le Sauveur, dont le dernier verset dit : "Je suis venu 
dans le monde pour juger, pour rétablir les choses, afin que 
ceux qui ne voient pas voient, et que ceux qui voient soient 
rendus aveugles". Il nous tire les vers du nez lorsque nous 
pensons voir, ce qui montre à quel point notre orgueil naturel 
peut être grand, à quel point nous sommes vraiment aveugles, 
et pourtant, lorsque nous reconnaissons notre cécité, nous 
créons un espace pour que le rédempteur du monde nous aide 
à voir. C'est là son travail : nous libérer dans la vérité pour que 
nous puissions voir. Et ils sont en colère. C'est vrai ? Sommes-
nous également aveugles ? Et il dit : "Si vous reconnaissiez votre 
cécité, vous ne pécheriez pas, mais parce que vous dites que 
vous voyez, vous êtes dans le péché." 

Hank Smith :  14:41  Vous êtes aveugle. 

John Bytheway :  14:42  Cela me rappelle l'appel d'Ésaïe dans Ésaïe 6 et dans 2 Néphi 16 
où le Seigneur dit, c'est Paul Hoskinsson, "Déclarez que le cœur 
de son peuple est gras". Il dit de rendre le cœur gras. Il dit : 
"Cela pourrait être déclaré." Ils ont fermé leurs yeux, de peur 
qu'ils ne voient de leurs yeux, n'entendent de leurs oreilles, ne 
comprennent de leur cœur, ne se convertissent et que je ne les 
guérisse. Et ceux-là, ils ne les verront pas. Ils ont fermé les yeux. 
C'est un exemple parfait, je suis là et leurs yeux sont fermés. Et 
si seulement ils pouvaient voir avec leurs yeux, entendre avec 
leurs oreilles, comprendre avec leur cœur, ils pourraient se 
convertir et je pourrais les guérir. Et cet appel d'Esaïe est répété 
dans chacun des évangiles et dans le livre des Actes, en partie : 
voir, entendre, comprendre, se convertir et être guéri. J'aime 
donc cela. 

Dr. Jenet Erickson :  15:32  Il faut que nous soyons conscients de notre aveuglement pour 
pouvoir nous ouvrir à la vision, ce qui est très intéressant. 

John Bytheway :  15:37  Parce qu'ils croient voir, mais ils sont aveugles et c'est ce qu'il 
leur dit. 

Dr. Jenet Erickson :  15:39  Oui. 

Hank Smith :  15:40  Au verset 16, certains essaient de faire pression, j'imagine qu'il 
s'agit de Nicodème, pour savoir comment un homme pécheur 
peut faire de tels miracles. Certains d'entre eux disent : "Je vois 
quelque chose." 
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Dr. Jenet Erickson :  15:52  Oui, je ne peux pas le nier. 

Hank Smith :  15:53  Oui. Joseph d'Arimathie a dit : "Allons, les gars, nous voyons des 
choses merveilleuses ici." 

Dr. Jenet Erickson :  16:00  Ce qui nous amène à l'objectif de Jean, à savoir montrer ces 
signes. Il y a des preuves partout qu'il est le Rédempteur, mais 
on ferme les yeux, on refuse de les voir. 

Hank Smith :  16:11  Et Jean, c'est une histoire fantastique. Elle l'est vraiment. La 
guérison de l'aveugle est tellement riche d'enseignements. Oui, 
si on y va doucement et qu'on s'y plonge vraiment, c'est 
puissant. 

Dr. Jenet Erickson :  16:21  J'adore la vidéo sur la Bible qui rassemble tous les éléments en 
une seule vidéo. Cette histoire est vraiment puissante. Nous 
arrivons au chapitre 10, et nous apprenons dès le début que le 
Sauveur va revenir. C'est la fête de la Dédicace. C'est Hanoukka. 
C'est la commémoration de la dédicace du temple, de la 
sanctification des choses, de la sanctification du temple lui-
même. Dans ce contexte, certains suggèrent qu'ils auraient lu 
Ezéchiel 34, qui traite des bergers dans le cadre de la fête de la 
Dédicace, ce qui fait partie de la lecture de la synagogue pour 
l'année. Ils devaient être à Ezéchiel 34 à ce moment-là. Il est 
donc intéressant que le Sauveur arrive et dise qu'il va leur 
enseigner ce qu'est le bon berger. 

  17:07  Il dit donc : "En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui n'entre 
pas par la porte dans la bergerie, mais qui monte par un autre 
chemin, celui-là est un voleur et un brigand. Mais celui qui entre 
par la porte est le berger des brebis". Et il dira plus tard : "Je suis 
la porte." Il est intéressant de penser qu'il est très clair qu'il est 
le seul chemin, que la rédemption ne se fait que par le Christ, 
que nous devons tous entrer par cet espace étroit d'honnêteté 
en recevant le pouvoir de l'alliance de Jésus-Christ dans nos vies 
pour être changés. Mais il est également intéressant de noter 
qu'il dit qu'il y aura des efforts pour monter par un autre 
chemin. Il y aura des efforts pour nier notre besoin d'un 
rédempteur, pour nier qu'il est le seul chemin, pour essayer de 
le faire nous-mêmes ou d'une autre manière, et il dit : "C'est un 
voleur et un brigand." 

  18:03  Puis il parle de l'amour du berger pour les brebis. Elles 
connaissent sa voix. Il les conduit. Elles le suivent. Encore une 
fois, elles connaissent sa voix, et vous avez une forte impression 
de l'art du berger à cette époque et de l'art du berger à l'est, où 
un berger connaissait ses brebis. Bien sûr, ce sont les deux 
grandes occupations bibliques, le berger et l'agriculteur, et les 
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moutons sont si importants pour l'économie en raison des 
produits vitaux qui sont dérivés des moutons, mais au Proche-
Orient, le berger n'utilise pas de chiens, de fouets, de chevaux 
ou de camions pour conduire les moutons. Il les appelle. 

  18:42  Il y a une relation très intime où il les connaît par leur nom et 
c'est l'alliance. Nous ne pouvons rien entendre d'autre que 
cette relation d'alliance hesed que le président Nelson nous 
enseigne, où il nous connaît tous par notre nom. Nous sommes 
marqués par lui, comme lui appartenant, dans une relation 
d'alliance avec lui, une relation de travail avec lui, le berger 
travaillant avec les moutons pour les amener dans des 
pâturages sûrs, pour les faire grandir et les protéger, et qu'il est 
le bon berger qui deviendra un mouton, qui deviendra l'agneau. 
C'est tellement puissant qu'il se prenne lui-même. Ces agneaux 
que nous entendons dans Isaïe sont têtus. Tous les moutons 
que nous sommes se sont égarés, n'est-ce pas ? Ils étaient si 
dépendants, comme les agneaux qui sont si dépendants. 

  19:36  Mon père était éleveur de moutons, et j'ai donc passé mes 
premières années dans les champs de moutons, et il me 
décrivait cet effort pour garder les agneaux. C'est ce que vous 
venez de faire pendant tout votre temps, en essayant de les 
garder en sécurité parce que c'est le seul animal qui n'a pas de 
défense. Il se souvient d'avoir regardé la colline, de les avoir 
rassemblés et d'avoir essayé de les faire descendre de la 
montagne, d'avoir vu une mère et son bébé, et d'avoir vu un 
coyote à un mètre de la mère, qui tapait du pied. La seule chose 
qu'elle peut faire, c'est taper du pied. Elle n'a pas de dents pour 
mordre ou n'a aucun moyen de se défendre. 

  20:10  Ainsi, notre dépendance totale, même si nous sommes têtus et 
que nous suivons notre chemin, et combien nous avons besoin 
du Berger, et alors Il deviendra l'agneau, l'agneau doux qui, 
dans un sens, se soumet sans défense, dans un sens, à la mort 
et ne se défend pas. Il est comme une brebis muette devant les 
tondeurs. Il n'ouvre pas la bouche et prend sur lui notre 
expérience et la surmonte. Ainsi, ce berger, cette brebis, quelle 
allégorie, quelle métaphore plus forte pour notre relation avec 
Lui ? 

Hank Smith :  20:52  Et c'est Jean qui a commencé. Dans le premier chapitre de Jean, 
Jean le Baptiste voit Jésus. 

John Bytheway :  20:57  Voici l'Agneau de Dieu. 

Dr. Jenet Erickson :  20:59  N'est-ce pas extraordinaire ? 
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Hank Smith :  21:00  Au verset 11, il dit : "Je suis le bon berger, et le bon berger 
donne sa vie pour ses brebis." C'est du jamais vu. Les bergers 
sont formidables et ils aiment leurs brebis, mais ils ne vont 
probablement pas donner leur vie pour sauver une brebis parce 
que c'est une brebis. L'équation n'a pas de sens pour lui de 
donner sa vie pour cette brebis, et de la même manière, il est 
bien au-dessus de nous en termes d'expérience et de 
connaissance, et pourtant c'est lui qui va donner sa vie pour les 
gens ordinaires. 

Dr. Jenet Erickson :  21:25  Pour ses brebis. 

Hank Smith :  21:25  Oui, comme nous. 

Dr. Jenet Erickson :  21:26  Oui, c'est très puissant. Je veux dire que le fossé est aussi 
profond que celui qui sépare un mouton d'un berger, n'est-ce 
pas ? 

Hank Smith :  21:30  Berger, oui. 

Dr. Jenet Erickson :  21:33  Je pense que nous pouvons supposer qu'ils ont été très 
contrariés lorsqu'ils l'ont entendu dire que je suis le bon berger, 
parce que s'ils entendent Ezéchiel 34, où les chefs religieux sont 
censés être les bergers du peuple, et nous entendons dans 
Ezéchiel 34, "Ainsi parle le Seigneur Dieu aux bergers : 'Malheur 
aux bergers d'Israël qui se nourrissent eux-mêmes ! Les bergers 
ne devraient-ils pas faire paître leurs troupeaux ? Puis il dit : 
"Vous n'avez pas fortifié les malades." Vous n'avez pas guéri ce 
qui était malade. Vous n'avez pas pansé ce qui était brisé. C'est 
le bon berger qui est décrit ici, dans Ezéchiel 34, il va panser, il 
va guérir, il va chercher ce qui est perdu. Il juxtapose donc ce 
qu'est le vrai berger à ce qu'ils sont, ces faux bergers. 

  22:19  Ezéchiel 34 est tellement puissant pour aider à clarifier cette 
distinction vraiment profonde qu'il fait, le bon berger de ceux 
qui les ont gouvernés par la force et la cruauté, Ezéchiel 34. Je 
pense donc que lorsqu'ils ont entendu le bon berger, ils ont 
compris qu'il faisait une distinction entre les dirigeants et ce 
qu'ils devraient être. 

Hank Smith :  22:46  Le genre de leaders qu'ils devraient être, oui. 

Dr. Jenet Erickson :  22:49  J'ai adoré lire ceci, en pensant à nos prophètes en tant que bons 
bergers, et Sœur Dew vient de donner un discours dévotionnel 
il y a quelques mois à Hawaii à BYU-Hawaii, et c'était si puissant 
au sujet des prophètes. Elle a posé une question très forte. Elle 
a dit : "Y a-t-il quelqu'un en qui vous avez confiance pour vous 
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donner des conseils plus inspirés, non influencés par un agenda 
personnel, que la première présidence et le quorum des 12 
apôtres ?" Pouvez-vous penser à un journaliste, à un animateur 
de talk-show, à une célébrité, à un athlète ou à un politicien en 
qui vous avez davantage confiance ? Que diriez-vous d'une 
célébrité de YouTube ou d'une star du petit écran ? Elle ajoute : 
"Dans chacun de ces cas, ils veulent quelque chose de nous". 
Notre vote, notre argent ou notre soutien, ils ont tous des 
objectifs personnels. Les prophètes de Dieu, eux, n'en ont pas. 
Leur agenda est celui du Seigneur, et pourtant, trop souvent, 
nous les écoutons en dernier. Il suffit de penser aux bergers 
appelés par Dieu qui se sont littéralement donnés aux brebis, à 
l'image du grand berger. 

Hank Smith :  23:52  Nous avons vu le président Monson passer du stade où il se 
tortillait les oreilles à celui où il pouvait à peine se tenir debout 
pendant trois minutes dans la chaire où il a donné sa vie. 

John Bytheway :  24:03  Allez chercher l'exposé de Sheri Dew intitulé Prophets Can See 
Around Corners (Les prophètes peuvent voir dans les coins). Je 
veux qu'ils la regardent en entier et qu'ils l'écoutent. Merci d'en 
avoir parlé parce que oui, quel est le motif derrière tout ça ? Ce 
bon berger aime ses brebis au point de donner sa vie pour elles. 
J'ai mis dans ma marge quand il dit qu'il va devant elles au 
verset 4, et vous en avez l'expérience à cause de votre père, que 
je viens de mettre dans ma marge guidant, pas blessant, parce 
que comme vous l'avez dit, je pense que dans les cultures 
occidentales, nous gardons les moutons avec des chiens dans 
des Ford F-150. Sans vouloir vous offenser, Hank. Et dans les 
cultures anciennes, ils conduisent les moutons. 

Hank Smith :  24:45  C'est ma voiture préférée. 

John Bytheway :  24:45  Oui, c'est vrai. Et je me suis dit : "Quelle différence intéressante 
entre diriger et élever". Mais j'aime ce que vous avez dit parce 
que je n'avais pas pensé que même dans les cultures 
occidentales, nous devions les protéger. J'aime aussi ce que 
vous avez dit, Hank, non pas que je suis un bon berger, mais que 
je suis le bon berger. Je suis le bon berger. 

Hank Smith :  25:03  Le, oui. 

John Bytheway :  25:06  Je donnerai ma vie pour les moutons. Waouh. Merci aussi pour 
le lien avec Ezekiel 34. 

Hank Smith :  25:11  Jenet, j'aime beaucoup ce que tu as dit. Jenet, j'aime ce que 
vous avez dit, à savoir que votre père était probablement 
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fatigué de s'occuper de ces agneaux. C'est vrai ? Ils errent. Ils ne 
réfléchissent probablement pas. Il veut les protéger. Il veut les 
protéger. Il veut les garder en sécurité, mais ils font exactement 
le contraire de ce qu'il espère qu'ils fassent. 

Dr. Jenet Erickson :  25:29  Oui. Je pense à Esaïe qui dit : "Nous nous sommes tous égarés 
comme des brebis". 

John Bytheway :  25:32  Les moutons se sont égarés. 

Hank Smith :  25:33  Il s'est égaré, oui. Vous est-il arrivé de regarder cela et de vous 
dire : " Papa, mon Dieu " ? 

Dr. Jenet Erickson :  25:40  Oui, tout le temps. Oui, c'était vraiment remarquable de penser 
à cette pensée : " S'il vous plaît, restez là où vous devez aller. Ne 
partez pas. Restez dans cet endroit sûr. Il y a un coyote à un 
mètre de toi ou autre. Restez dans cet endroit sûr." 

Hank Smith :  25:52  Restez dans la zone de sécurité. 

John Bytheway :  25:54  Il y a eu une discussion profonde. Je m'en souviens encore. En 
1989, sœur Jayne B. Malan a donné une conférence intitulée 
"L'été des agneaux". Oh, la la. Allez l'écouter. 

Dr. Jenet Erickson :  26:06  Oh, oui, je m'en souviens, John. 

John Bytheway :  26:06  Vous en souvenez-vous ? 

Dr. Jenet Erickson :  26:06  Oui, oui. 

John Bytheway :  26:10  Elle et son petit frère, hey, les brebis avaient été tuées dans une 
tempête. Alors, vous vous occupez de ces petits agneaux et à la 
fin de l'été, vous pouvez les vendre. Et puis elle dit : " Au bout 
d'un moment, on a oublié de gagner de l'argent parce que nos 
agneaux mouraient de faim. Ils ne savaient pas manger et nous 
devions les nourrir". A la fin, elle dit à son père : "Il n'y a pas 
quelqu'un qui peut nous aider à nourrir nos agneaux ?". 

Dr. Jenet Erickson :  26:32  Essayer de leur faire manger cette purée. Oui, et de faire entrer 
le lait. C'est tellement étrange. Nous nous occupions des 
agneaux boiteux. On les appelait ainsi quand la mère était 
morte, et j'ai tous ces souvenirs de nous, vous les nourrissiez au 
biberon six fois par jour au début. C'est vrai ? On se réveillait au 
milieu de la nuit pour leur donner du lait. Mais ce qui était 
incroyable, c'est qu'au bout de quelques jours, ils venaient en 
courant vers vous. Ils savaient qui allait les nourrir. C'est si beau 
de penser au Sauveur disant... Oui, ils se perdent, s'égarent et 
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s'entêtent, mais ils connaissent la source de la nourriture, et ils 
viennent nous réclamer. N'est-ce pas ? Et il dit : "Ils connaissent 
ma voix. Ils savent qui les protégera. Ils savent qui les guidera et 
leur permettra de vivre." C'est la relation que nous voulons 
avoir avec le Sauveur. Quand il vient, nous voulons courir vers 
lui et le suivre. 

  27:22  Je pense que le discours du président Nelson, publié en 
septembre 2022, sur la relation d'alliance, illustre parfaitement 
cette idée de la porte et du fait qu'il est la porte des brebis. Et 
donc, il dit simplement : "Lorsque vous et moi entrons dans ce 
chemin, nous créons une relation avec Dieu qui lui permet de 
nous bénir et de nous changer." Si nous laissons Dieu prévaloir 
dans nos vies, si nous lui permettons d'être notre bon berger, 
dans mon esprit, cette alliance nous conduira de plus en plus 
près de lui. Toutes les alliances sont censées être 
contraignantes. Elles créent une relation avec des liens éternels, 
un chemin d'amour, cet incroyable hesed, l'attention et la main 
tendue, et vous pensez ici qu'il dit, qu'il décrit cet amour hesed 
dans l'allégorie d'un berger qui donne sa vie pour ses brebis et 
qui est la porte d'entrée dans la bergerie de la sécurité, loin de 
tous les prédateurs qui les prendraient et contre lesquels elles 
n'ont aucune défense sans qu'il les conduise à la sécurité. C'est 
une métaphore très puissante que le Seigneur utilise ici pour 
nous enseigner. 

Hank Smith :  28:28  Je parie que vous pouvez tirer beaucoup de choses de cette 
histoire, puisque vous avez grandi de cette façon. C'est quelque 
chose qu'ils comprendraient tout à fait parce que cela se passe 
partout. 

Dr. Jenet Erickson :  28:37  Oui. Juste quelques petites réflexions à ce sujet : il fait référence 
aux mercenaires qui s'enfuient. Il dit que le berger ne va pas 
s'enfuir. Il est certain qu'un berger ne va pas s'enfuir, mais les 
mercenaires, lorsqu'ils voient quelque chose de dangereux, le 
loup arrive et le mercenaire s'enfuit. Puis il dit : "Comme le Père 
me connaît, moi aussi je connais le Père, et je donne ma vie 
pour les brebis." Il nous renvoie donc au Père et à ce qu'il va 
faire. Jean est très clair lorsqu'il dit que la vie du Sauveur ne lui 
est pas enlevée. Il ne cesse de le répéter. C'était sa volonté de 
naître dans une crèche de cette manière unique et de quitter 
cette terre de cette manière unique, de son choix de donner sa 
vie. C'est pourquoi il va préciser clairement ce qu'il veut dire 
dans ces enseignements. 

  29:31  C'est pourquoi le Père m'aime parce que je donne, 17 et 18, 
parce que je donne ma vie pour la reprendre. Il a donc déjà 
donné sa vie, et c'est la première fois que nous entendons dire 
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qu'il va la reprendre. Personne ne me l'enlève, mais je la donne 
de moi-même. J'ai le pouvoir de le déposer et j'ai le pouvoir de 
le reprendre. J'ai reçu ce commandement de mon père. Cette 
alliance éternelle de nos parents célestes avec nous, qu'ils 
enverraient un rédempteur qui prendrait sur lui notre 
expérience dans le lien de l'alliance et ensuite il vaincrait tout. Il 
vivrait à nouveau. Il reprendrait sa vie et briserait pour nous la 
barrière entre ce que nous sommes et ce que nous aspirons à 
être. 

John Bytheway :  30:19  C'est un point important. On peut se demander pourquoi ils 
étaient si méchants, pourquoi les Romains l'ont tué ou pourquoi 
ces chefs juifs l'ont tué. En fait, il a donné sa vie. Il s'est sacrifié 
volontairement, et certaines de ses dernières paroles dans les 
récits évangéliques sont différentes. Il a rendu l'âme, il a même 
choisi, je pense, le moment de sa mort et il l'a choisi. D'après ce 
que j'ai lu, certaines personnes auraient été pendues à des croix 
pendant des jours, mais lui a choisi le moment de sa mort. Je 
pense donc que c'est un point important parce que nous avions 
besoin qu'il meure pour nous. Il l'a fait volontairement. 

Dr. Jenet Erickson :  30:57  En 29, c'est intéressant, à la lumière de ce que vous venez de 
dire, parce que cela signifie que s'il donne volontairement sa vie 
et qu'elle est totalement soumise au Père, ce qui est son 
pouvoir, alors il dit, j'aime cela, et c'est presque une allusion à 
ce qu'il dira en Jean 17, dans la prière d'intercession ici en 29, " 
Mon Père, qui me les a donnés, est plus grand que tous, et 
personne ne peut les arracher de la main de mon Père ". Ainsi, 
le contrôle total qu'il exerce sur le don de sa vie signifie qu'il 
exerce également un contrôle total sur notre rédemption. Rien 
n'échappera à cela. Il a fait tout ce qui était nécessaire pour 
chacun d'entre nous pour une pleine rédemption, et il n'y a rien 
en dehors de cela. Le voici. Aucun homme ne peut les arracher 
de la main du Père, car c'est moi qui assurerai leur rédemption. 
Moi et mon Père sommes un. 

  31:54  Nous pouvons être assurés d'une alliance immuable. Je pense 
que c'est l'article 89, juste qu'il est notre rédempteur. Il 
accomplira son œuvre. Il a permis que tout cela se produise. Je 
pense qu'ils sont contrariés parce qu'ils entendent. Ils sont 
contrariés pour de nombreuses raisons, en rejetant ce 
rédempteur. Mais ils entendent en 36, il dit, "Dites-vous de celui 
que le Père a sanctifié et envoyé dans le monde." C'est un 
langage très proche parce qu'ils célèbrent la dédicace, la 
sanctification du temple, et il fait allusion à ce langage de la 
sanctification du temple, et il dit à propos de lui-même, "Je suis 
celui que le Père a sanctifié et envoyé dans le monde." 
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  32:42  Ils s'inquiètent donc de la sanctification du temple, et il essaie 
de leur dire que la célébration du temple, la fête de la dédicace, 
renvoie à lui. C'est lui qui a été sanctifié par le Père pour 
permettre notre rédemption, afin que nous puissions tous être 
sanctifiés, et ils peuvent l'entendre. Ils peuvent entendre sa 
référence. Ils peuvent l'entendre. Ils peuvent entendre sa 
référence. Il nous dit qu'il est plus grand que le temple. Il est 
l'être sanctifié que le Père a envoyé pour permettre notre 
sanctification, et ils n'aiment pas ça. Mais il dit : "J'étais 
l'accomplissement de la fête des Tabernacles. Je suis 
l'accomplissement de la fête de la Dédicace. Je suis celui que le 
Père a sanctifié ici pour votre rédemption." 

Hank Smith :  33:27  Et voilà les pierres qui reviennent. Il doit s'y habituer. 

Dr. Jenet Erickson :  33:33  Oui, je pense que c'est le cas. 

Hank Smith :  33:34  Ils doivent se débarrasser de lui. 

Dr. Jenet Erickson :  33:34  L'évangile de Jean n'est pas seulement un évangile qui nous 
enseigne la divinité de Jésus-Christ, mais comme Eric Huntsman 
l'a dit avec tant de force, c'est un évangile sur le discipulat. Il 
s'agit de savoir comment nous répondons à la réalité de cette 
divinité. Si nous revenons au chapitre sept, nous verrons ces 
différentes réponses. Nous en avons parlé en cours de route, 
mais vous entendez, par exemple, si vous regardez le verset 12, 
qu'il y avait des murmures parmi les gens qui l'entendaient. 
C'est un homme bon. D'autres disent : "Non, il trompe le 
peuple", et personne ne parle ouvertement de lui par crainte 
des Juifs. Je pense qu'il est intéressant, à notre époque, d'avoir 
parfois peur de témoigner de Jésus-Christ dans un monde qui a 
abandonné la foi religieuse. Puis en 20, vous dites : "Tu as un 
démon." Puis 26 : "Les chefs savent-ils que c'est le Christ lui-
même ?" Et 31 : "Beaucoup de gens crurent en lui et dirent : 
Quand le Christ viendra, fera-t-il plus de miracles que cet 
homme n'en a fait ?" 

Hank Smith :  34:38  Le droit. 

Dr. Jenet Erickson :  34:39  Il nous dit que le Christ lui-même suscite des réactions 
différentes de la part des gens en fonction de notre situation, 
de la vérité de notre cœur. Parfois, je pense que nous nous 
disons : "Si quelqu'un est génial, tout le monde va le 
reconnaître. Tout le monde le saura et il sera populaire ou elle 
sera populaire." Mais en fait, Jean nous montre à quel point nos 
réponses à la divinité de Jésus-Christ peuvent être différentes, 
en fonction de l'endroit où nous nous trouvons dans notre façon 
d'être. Ainsi, 40 et 41, si vous descendez là, "Celui-ci est le 
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Christ", disaient d'autres. Et d'autres disaient : "Le Christ doit-il 
venir de Galilée ?" 

Hank Smith :  35:17  Ils n'ont pas pu passer outre, oui. 

Dr. Jenet Erickson :  35:17  John, même pas, oui, ils ne peuvent pas. Et ils se disent : " 
N'était-il pas censé naître à Bethléem ? ", sans même se rendre 
compte qu'il est né à Bethléem. 

Hank Smith :  35:24  Oui, il suffit de lui demander. 

Dr. Jenet Erickson :  35:26  Et toutes les divisions qui existent entre les gens lorsqu'ils 
rencontrent cet être remarquable qu'est Jésus-Christ. Jean 
essaie de nous enseigner comment nous pouvons tous nous 
tenir là et choisir. Il est la lumière, comme il en a témoigné. Il 
est la porte des brebis. Il est le bon berger. Il est tout cela à la 
fois. Il est celui qui nous libère de la honte. Il est celui qui 
pardonne. Le recevrons-nous ? Croirons-nous en lui comme le 
fait l'aveugle, comme nous le voyons au chapitre 9 : "Qui est-il, 
Seigneur, pour que je croie en lui ?" Je veux un rédempteur. Qui 
est-il pour que je croie en lui ? Et Jésus dit : "Tu l'as vu, toi aussi. 
C'est lui qui parle avec vous." Et je pense que pour nous tous, 
nous recevrons tout ce qu'il s'est engagé à nous offrir, comme il 
en témoigne dans ces sections. 

Hank Smith :  36:25  C'est fantastique. Vous avez la femme dans Jean 8, la femme 
prise en flagrant délit d'adultère avec l'édition TJS qui dit qu'elle 
a cru en lui à partir de cette heure-là. Et puis vous avez d'autres 
personnes qui prennent des pierres. Ils ont une mentalité de 
foule, ils veulent le tuer. Quelle réaction différente ! Il y a juste 
deux côtés du spectre. 

John Bytheway :  36:42  Cela me rappelle Alma 5. Le Livre de Mormon a en quelque 
sorte un ton, une personnalité à propos de c'est ceci ou c'est 
cela. Avez-vous remarqué cela ? Et si le bon berger n'est pas 
votre berger, alors qui est votre berger ? Et il le dit de manière 
très précise, Alma, dans Alma 5, et je suppose que c'est ce qui 
se passe ici. Comme vous venez de le dire, Hank, regardez 
comment ces groupes se divisent. L'aveugle dit : "Je vais 
l'adorer". Les autres, "tuons-le". 

Dr. Jenet Erickson :  37:10  Nous ne devrions donc pas être surpris de voir comment, en 
tant qu'êtres humains, nous pouvons parfois faire l'expérience 
de la vérité, de la lumière et du Christ lui-même, et de nous 
laisser enseigner par ce que Jean essaie de nous apprendre sur 
tout ce qu'il nous offre. Il est tout cela. Il est l'eau vive. Il est le 
pain. Il est la lumière du monde. Il est le bon berger. 
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Hank Smith :  37:35  Ce paragraphe de Viens, et suis-moi résume ce que nous avons 
dit. "Bien que Jésus-Christ soit venu apporter la paix et la bonne 
volonté aux hommes, il y a eu une division parmi les gens à 
cause de lui. Les gens qui ont été témoins des mêmes 
événements sont arrivés à des conclusions très différentes sur 
l'identité de Jésus. Certains ont conclu qu'il s'agissait d'un 
homme bon. D'autres disaient : "Il trompe le peuple." Lorsqu'il a 
guéri l'aveugle le jour du sabbat, certains ont insisté : "Cet 
homme n'est pas de Dieu. Il n'observe pas le jour du sabbat." 
D'autres disaient : "Comment un homme pécheur peut-il faire 
de tels miracles ?" Pourtant, malgré la confusion, ceux qui 
cherchaient la vérité reconnurent la puissance de ses paroles, 
car jamais un homme n'avait parlé comme lui. Les Juifs ont 
demandé à Jésus de nous dire clairement s'il était le Christ. Il a 
révélé le principe qui peut nous aider à distinguer la vérité de 
l'erreur. "Mes brebis entendent ma voix", a-t-il dit. "Je les 
connais et elles me suivent. 

  38:22  Quel beau résumé de tout ce dont nous avons parlé. Ces quatre 
chapitres ont été très amusants. Jenet, qu'espérez-vous que nos 
auditeurs retiendront après avoir étudié Jean 7, 8, 9 et 10, qui 
sont tout simplement, mec, nous aurions pu continuer pendant 
encore quelques heures, je pense. 

Dr. Jenet Erickson :  38:41  Il est intimidant de parler de ces chapitres. Je pense que pour 
moi, cela a été tellement puissant d'étudier profondément tout 
ce qu'Il est, et tellement reconnaissant pour le témoignage de 
Jean qui a été témoin de sa vie et qui est revenu en arrière pour 
écrire et rassembler tous ces témoignages du Seigneur lui-
même lorsqu'il dit : "Je suis la lumière du monde. Je suis ce que 
je suis. Je suis la porte. Je suis le bon berger. Avant qu'Abraham 
ne soit, je suis. C'est moi qui ai dit : "Je partirai". Je suis la 
résurrection et la vie. Je suis le chemin, la vérité et la vie. Je suis 
la vigne". Et il essaie de nous aider à savoir que je suis, je serai, 
j'étais pour vous, toutes ces choses auxquelles vous aspirez et 
dont vous avez besoin. Je suis tellement reconnaissant pour 
cette vérité. Je sais que c'est la vérité. Je sais, je sais qu'Il est 
cela et qu'Il désire ardemment être tout cela pour nous. 

  39:43  Il nous enseigne donc dans ces sections que je suis 
l'accomplissement de toutes ces choses. Je suis ici à la Fête de la 
Dédicace. Cela pointait vers moi. La fête des Tabernacles, c'est 
vers moi qu'elle pointait. Je suis. Je le ferai. Et vous vous dites 
que Jean désire ardemment que nous sachions ce qu'il a appris 
à connaître en voyant ce bon maître, puis le Fils de Dieu, 
jusqu'au rédempteur du monde, et qu'il veut que nous sachions 
qu'il est tout cela. Il sera tout cela. Recevez-le. 
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Hank Smith :  40:15  J'espère que tous ceux qui nous écoutent seront comme cet 
aveugle qui dit : "Écoutez, je ne sais pas tout, mais il y a des 
choses que je sais parce que j'en ai fait l'expérience moi-
même", et qu'ils tiendront bon. Oui, tenez bon sur les choses 
que vous savez. 

Dr. Jenet Erickson :  40:30  Oui, c'est très puissant. Là où j'étais aveugle, je vois maintenant, 
comme nos propres témoins. Merci, Hank. Quelques réflexions 
finales en rapport avec notre expérience de mortel et nos 
relations. J'ai un très, très cher ami qui éprouve une attirance 
pour le même sexe, et je me souviens qu'il m'a décrit ce que 
cela signifiait d'apprendre que Jésus est le chemin, la vérité et la 
vie. Je me suis dit qu'il aurait pu se sentir comme l'aveugle 
accusé, dans un sens, d'avoir péché, pourquoi ma vie est-elle 
ainsi faite. Et alors qu'il se débat avec cela, avec ce que cela 
signifie, il décrit l'offrande à Dieu sur un autel, ayant à dire, se 
tenant devant et pensant, "Je ne peux pas avoir... Je veux avoir 
toutes ces choses joyeuses. Je ne sais pas comment." Et, John, 
comme vous l'avez témoigné plus tôt, c'est comme s'il se tenait 
là en disant : "Il n'y a pas de chemin. Je suis le chemin." Et il 
observe dans sa vie, tout comme l'aveugle, le fait de voir la 
bonté de Dieu et de trouver le chemin des miracles qu'il n'aurait 
jamais cru possibles. Il est vraiment notre faiseur de chemin. 

  41:37  Mais ensuite, je pense que ce qui est puissant dans ces sections, 
la pensée finale, c'est qu'il nous invite à être de bons bergers. 
J'aime la façon dont les Hafens parlent de la vie conjugale, ils 
disent que le travail d'un père, d'un mari est de nourrir et de 
chérir sa femme comme le Seigneur a aimé l'Église. Notre travail 
consiste à aider notre partenaire et nos enfants à faire ce que le 
Sauveur a dit. Je suis venu pour qu'ils aient la vie en abondance 
et pour que nous développions une vie plus grande. Ainsi, 
lorsque vous le voyez répondre à la femme prise en flagrant 
délit d'adultère, il la libère, il répond avec ce qui est nécessaire, 
ce qui est vrai pour l'aider à grandir. Il fait la même chose avec 
l'homme qui est né aveugle. 

  42:20  En tant que bon berger, c'est ce qu'il fait, et il nous invite à le 
faire, et si nous sommes de bons bergers avec lui, nous ne 
fuirons pas. Lorsque les loups viendront, le loup de l'adversité 
ou le loup de l'imperfection personnelle ou le loup de 
l'individualisme, quelles que soient les choses avec lesquelles 
nous nous débattons en nous-mêmes, nous serons de bons 
bergers avec lui dans ce travail d'amour pour ceux que nous 
avons été appelés à être des bergers, en commençant par nos 
familles, tout d'abord, et quel appel il y a, et dans nos pupilles, 
et dans notre ministère, et qu'il nous invite dans ce travail sacré 
d'être un bon berger, qui nourrit, qui donne la vie. 
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John Bytheway :  43:00  Je pense qu'une phrase de l'hymne Dear to the Heart of the 
Shepherd (Cher au cœur du berger) est Make us thy true 
undershepherd (Fais de nous ton vrai sous-berger). Je crois que 
je l'ai déjà entendue dans des discours sur le fait que lorsque 
nous nous occupons les uns des autres, nous essayons de faire 
ce que ferait le Bon Pasteur et d'être des sous-bergers. 

Hank Smith :  43:14  Oui, il dit : "Fais de nous tes vrais bergers. Donne-nous un 
amour profond. Envoie-nous dans le désert à la recherche de 
tes brebis errantes." J'aime ce que vous avez dit ici, Jenet, que 
nous pouvons devenir nous-mêmes des bergers. 

John Bytheway :  43:28  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  43:29  Jenet, quelle journée fantastique. Merci d'avoir passé du temps 
avec nous aujourd'hui. C'était merveilleux. 

Dr. Jenet Erickson :  43:35  Un tel privilège. Ces chapitres sont un véritable cadeau pour 
nous. Je vous remercie. C'est un plaisir d'être avec vous. 

Hank Smith :  43:41  Nous avons été ravis de vous recevoir. Nous tenons à remercier 
officiellement le Dr Jenet Erickson pour sa présence parmi nous 
aujourd'hui. Nous voulons remercier notre productrice 
exécutive Shannon Sorensen, nos sponsors David et Verla 
Sorensen, et nous voulons toujours nous souvenir de notre 
fondateur, feu Steve Sorensen. Nous espérons que vous vous 
joindrez à nous la semaine prochaine. Nous avons plus de 
Nouveau Testament à venir sur FollowHim. 

  44:01  Les transcriptions d'aujourd'hui, les notes d'émission et les 
références supplémentaires sont disponibles sur notre site web, 
followhim.co, followhim.co, et vous pouvez regarder le podcast 
sur YouTube avec des vidéos supplémentaires sur Facebook et 
Instagram. Tout cela est absolument gratuit, alors n'oubliez pas 
de le partager avec votre famille et vos amis. Pour atteindre 
ceux qui cherchent de l'aide pour leur étude Come, Follow Me 
(Viens, suis-moi), veuillez vous abonner, noter, évaluer ou 
commenter le podcast, ce qui le rendra plus facile à trouver. 
Nous vous remercions. Nous avons une équipe de production 
extraordinaire que nous voulons vous faire connaître : David 
Perry, Lisa Spice, Jamie Neilsen, Will Stoughton, Krystal Roberts 
et Ariel Cuadra. Merci à notre formidable équipe de production. 
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Hank Smith : 00:04 Bonjour mes amis. Bienvenue à une autre émission de 
followHIM Favorites. Je m'appelle Hank Smith et je suis ici avec 
l'incroyable John Bytheway. Bonjour John Bytheway. 

John Bytheway : 00:12 Bonjour, Hank. 

Hank Smith :  00:13 Oui, c'est toujours bon d'être ensemble. 

John Bytheway : 00:15 Absolument. 

Hank Smith :  00:16 John, followHIM Favorites, nous prenons une seule question de 
la leçon de cette semaine et cette semaine nous sommes dans 
Jean 7, 8, 9, et 10. La question est tirée du chapitre 9 de Jean. 
Que pouvons-nous apprendre de l'homme né aveugle ? Ce jour 
de sa vie a tout changé pour lui. Il était né aveugle et pensait 
probablement qu'aujourd'hui serait un jour comme les autres, 
mais il a rencontré Jésus et tout a changé. Qu'apprenez-vous, 
Jean, de l'homme né aveugle ? 

John Bytheway : 00:46 Je pense que l'une des meilleures choses se produit dès le 
début, avec une sorte de conclusion fausse. 

Hank Smith :  00:54 Quelques fausses doctrines. 

John Bytheway : 00:55 Oui. C'est au verset 2, tout au début. "Qui a péché ? Cet homme 
ou ses parents pour qu'il soit né aveugle ?" C'est comme si 
quelqu'un avait fait quelque chose de mal, sinon cela 
n'arriverait pas. Il s'agit clairement d'une punition et c'est une 
fausse conclusion à tirer. J'aime donc la réponse de Jésus. 

Hank Smith :  01:13 "Cet homme n'a pas péché, pas plus que ses parents". 

John Bytheway : 01:16 Ni l'un ni l'autre. 

Hank Smith :  01:17 "Cela fait partie du plan de Dieu." Oui. 

John Bytheway : 01:19 Nous vivons dans un monde déchu et ce genre de choses arrive 
tout le temps, mais cette histoire se termine merveilleusement 
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bien, grâce à ce que fait Jésus. Mais il doit l'enseigner, n'est-ce 
pas ? 

Hank Smith :  01:29  Oui. J'aime l'homme né aveugle parce que lorsque sa journée 
change radicalement, il se retrouve tout à coup à la fin de sa 
journée à affronter l'élite de sa société. 

John Bytheway :  01:41  Le reste du chapitre. Oui, c'est ça. 

Hank Smith :  01:43  Oui, il était aveugle ce matin et maintenant il est debout. Je 
parie qu'il ne s'est pas dit : "Oh, ce soir, je verrai et j'aurai un 
débat avec la hiérarchie." Mais le voilà devant les pharisiens, 
dont ses propres parents ont peur. Quand ils font venir ses 
parents, on voit bien qu'ils ont peur et qu'ils disent : "Qu'est-ce 
qui s'est passé ?" Et il leur répond : "Je vous ai déjà dit ce qui 
s'est passé. Voulez-vous que je vous le redise ? Voulez-vous être 
ses disciples ? Cet homme est de Dieu." Il leur dit simplement et 
ils disent au verset 24, c'est ma partie préférée. C'est mon point 
fort. Ils disent : "Rendez gloire à Dieu. Nous savons que cet 
homme, Jésus, est un pécheur." Et l'homme répond : "Je ne sais 
pas s'il est pécheur ou non. Voici ce que je sais. J'étais aveugle. 
Maintenant, je vois." 

  02:28  Pour moi, John, c'est l'essence même d'un témoignage. Il y a 
des choses que je ne sais pas, mais il y a des choses que je sais 
parce que j'en ai fait l'expérience moi-même. Pour moi, si la 
qualification pour avoir un témoignage était de tout savoir, il 
faudrait avoir une réponse à chaque question. Vous devez avoir 
une réponse à chaque question. Personne n'aurait de 
témoignage. 

John Bytheway :  02:47  Aucun de nous ne serait ici. 

Hank Smith :  02:48  Il n'y a pas de mal à dire : "Il y a des choses que je ne sais pas. Il 
y a des choses que je ne comprends pas, mais il y a des choses 
que je sais et je ne vais pas reculer devant elles." 

John Bytheway :  02:56  J'ai juste à côté du verset 25, 1 Néphi 11:17 où l'ange dit à 
Néphi : "Connais-tu la condescendance de Dieu ?" Et sa réponse 
ressemble à ceci. "Je sais qu'il aime ses enfants, mais je ne 
connais pas la signification de toutes choses." C'est un bon point 
de départ. Je sais qu'il aime ses enfants. Je ne sais pas tout, mais 
j'en sais assez et c'est un peu comme sa réponse : "J'étais 
aveugle et maintenant je vois. C'est ce que je sais." 

Hank Smith :  03:19  C'est ce que je sais. Et n'importe qui pourrait dire : "Je n'ai pas 
toutes les réponses concernant l'Église, mais je sais que le Livre 
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de Mormon a changé ma vie." Qu'est-ce que quelqu'un va dire ? 
"Nuh-uh." 

John Bytheway :  03:30  Vous avez fait l'expérience de l'Évangile. Il fonctionne. Il vous 
donne la paix et la joie, une raison de vivre et il fonctionne. 
C'est impressionnant. 

Hank Smith :  03:39  Cela fonctionne. C'est tout à fait exact. Nous espérons que vous 
apprendrez également de l'homme né aveugle cette semaine. 
Profitez de cette histoire et rejoignez-nous sur notre podcast 
complet. Nous avons le Dr Jenet Erickson avec nous, et vous 
allez adorer la façon dont elle parcourt ces écritures. Et 
rejoignez-nous la semaine prochaine pour un autre followHIM 
Favorites. 
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